Le Mange-Femmes

par Christophe Siébert

Colosse au passé trouble, l’Ogre veut finir sa vie dans la baise la plus débridée. Il les a toutes eues; enfin, presque toutes. A l’heure du bilan, quand son médecin lui annonce qu’il a contractée une maladie fatale, il se rend compte que des femmes manquent à son palmarès. Il va alors se lancer dans sa dernière quête, explorer tous ses fantasmes, franchir tous ses tabous.

PROLOGUE

A une époque de ma vie, j’ai voyagé. C’était ma première vie, j’étais marié. C’était au Tchad. Ma femme et moi, nous nous aimions. Et puis, la vie nous a séparés. Je suis revenu en France, où je n’avais plus de famille depuis longtemps. Avec le fric accumulé, je me suis acheté une baraque et un bistrot. J’avais toujours rêvé d’un bar : gamin, je traînais au café, le dimanche, avec mon père. L’odeur des bistrots à l’ancienne... ce mélange de bière, de sciure, de cacahuètes...

J’ai tenu pendant quelques années. Et puis, il y a quelques mois, mon médecin m’a trouvé un truc pas bon, peu importe quoi... je n’en avais plus pour très longtemps. Je ne voulais pas finir dans la peau d’un bourgeois entouré de ses copains de troquet.

J’ai revendu mon affaire et ma maison. Mes biens avaient pris de la valeur en quelques années. Pour le temps qui me restait, l’argent n’était pas un problème.

Je me suis tiré loin du village. Je me suis retrouvé à Lyon ; c’est là que j’étais né, que j’avais passé une partie de mon enfance. J’ai pris une suite dans un grand hôtel ; j’ai passé un moment à réfléchir à ce que je voulais. A ce que je voulais vraiment. La réponse est apparue, évidente. Je voulais BAISER. Défoncer des culs, des chattes, des bouches, des grosses, des étroites, des vierges, des putains, des femmes mariées. Je voulais baiser tout ce que je pouvais, avant de tirer ma révérence.

Le reste ne m’intéressait pas. Oui, décidément, la seule chose pour moi, c’était le cul. Des bonnes tranches de cul, juteuses, et ensuite bonsoir tout le monde.

*  *  *

Pendant des semaines, je n’ai fait que ça. Baiser. Draguer et baiser. Traîner d’hôtel de luxe en palace, me payer des croisières, tringler les plus beaux culs. J’étais plein de fric, je savais ce que je voulais, je ne suis pas un type à qui on dit non. C’était facile, et au début, c’était bien. Des belles femmes, des baiseuses exceptionnelles, des salopes affamées de bites, sans complexe ni tabou, des bouffeuses de queues, des mangeuses d’hommes.

Et puis, c’est comme tout : on se lasse aussi de niquer dans la soie. Alors je me suis demandé quel genre de femme je n’avais pas encore baisée, et j’ai complété ma collection. Plutôt dix fois qu’une. Mais il y en a qui méritaient davantage le détour que d’autres. Pendant plusieurs mois, presque un an. Comme si cette épopée de la bite m’avait maintenu en vie.

C’est de ces femmes-là que je veux parler. C’est une manière de rendre hommage à leur cul, à leur chatte, à leurs nichons, leur savoir-faire.

CHAPITRE PREMIER

FLORENCE

Florence était enceinte.

J’étais revenu à Lyon prendre du repos, après une croisière à partouzes qui m’avait vidé. Mes journées étaient simples. C’était le début de l’été, il recommençait à faire beau. Je flânais sur les quais, j’allais manger le midi dans le vieux Lyon, je passais souvent mes après-midi au parc de la Tête d’Or à flâner encore. Le soir, j’avais mes quartiers dans un bar à vin de la rue Saint-Georges. Pas trop de touristes et quelques types comme moi, qui avaient vécu.

J’ai rencontré Florence un midi, en me promenant rue Saint-Jean à la recherche d’un restaurant. Je m’arrêtais devant chaque carte, indécis ; c’est en voyant cette fille assise en terrasse que je me suis dit que là, c’était aussi bien qu’ailleurs...

La première chose que j’ai constatée, c’est qu’elle était enceinte. Son ventre bien visible indiquait une grossesse de six mois au moins ; elle avait aussi de très gros seins, tout ça à peine dissimulé par un débardeur jaune canari assez transparent pour laisser voir des aréoles sombres et larges. J’avais la gaule rien qu’à regarder ses nichons ; mon abstinence des derniers jours avait aiguisé mes appétits. Le reste de la demoiselle était aussi bandant que ses nibards. Un beau visage ovale, des lèvres charnues, de grands yeux verts perdus dans le vide, des cheveux bruns qui lui tombaient sur les épaules. Ses bras étaient peu bronzés, ses mains fines. L’attache du poignet était belle. Des mains de branleuse. Il y a des filles à pipes ; elle, c’était une fille à branlettes. Ses mains donnaient envie d’y déposer son sperme. Elle ne portait pas d’alliance, juste une ou deux bagues en toc. C’était donc sûr qu’il n’y avait pas d’homme à l’horizon.

Des images de ma queue coulissant entre ses gros seins lubrifiés par la sueur m’envahissaient l’esprit, et puis, je n’avais jamais baisé de femme enceinte. Je l’ai observée un moment, histoire de voir comment elle mangeait et d’en tirer des enseignements sur sa personnalité. Elle semblait délicate, presque fragile, ce qui contrastait avec son physique de terrienne.

J’avais envie de lui en foutre dans tous les sens, de l’entendre gueuler, de lui donner une queue comme cette salope n’en avait jamais eu. Elle n’allait pas en revenir. Les seules parties de son corps qui m’étaient encore dissimulées étaient son cul, ses cuisses, sa chatte. Mais patience, bientôt j’en connaîtrais la forme, l’odeur, et même le goût. Patience. J’étais heureux.

J’ai choisi une table pas trop loin d’elle.

Le repas n’était pas terrible, mais à vrai dire je m’en foutais. La séduction, c’est pas compliqué. Il y a les ringards, et eux, quoiqu’ils disent, c’est loupé : ils finiront avec leur main. Et il y a les séducteurs ; ils peuvent sortir les baratins les plus éculés, la fille finira dans leur lit. Une femme, elle peut te demander l’heure, elle peut simplement passer devant toi et parler à quelqu’un d’autre, c’est le ton de sa voix qui va te renseigner. Ça, ou la chaleur de son regard, son odeur, même, et là, tu le sais... tu sais qu’elle en veut à ta queue, qu’elle va tout faire pour l’avoir. Eh bien, pour un homme c’est pareil. Cette histoire marche dans les deux sens. Il faut faire comprendre à la femme que c’est sa chatte et son cul qui t’intéressent et que tu vas les avoir.

Peu de temps après l’entrée, je lui ai dit que le repas était dégueulasse, qu’il n’était pas question qu’elle mange une saleté pareille en étant enceinte, qu’il fallait habituer le petit à des goûts meilleurs et le plus tôt serait le mieux. Ça l’a fait rire. Deux minutes plus tard, je laissai quelques billets sur nos deux tables et nous allions ailleurs pour un déjeuner en tête à tête. Florence avait une voix grave. Elle regardait franchement dans les yeux. J’ai pu détailler ses cuisses et son cul, enveloppés d’un jean qui la serrait un peu. Des belles cuisses larges, un cul pulpeux qui donnait envie de saisir, de mordre, de lécher. Un cul appétissant et qui devait sentir la femme.

Nous avons mangé dans un resto indien que je connaissais.

Bavardage sans importance et repas épicé. Un peu avant le dessert, ses yeux brillaient. Au café, mon pied a effleuré sa cheville sous le jean et j’ai remonté le long du mollet qu’elle avait charnu. J’aimais ça. Elle a rougi. De plaisir, pas d’embarras. Je suis sûr qu’elle mouillait déjà. J’ai réglé l’addition ; nous sommes sortis. Elle n’avait pas de programme pour l’après-midi, alors je lui ai proposé de m’accompagner à ma suite, boire une coupe de champagne pour décider comment nous passerions l’après-midi. Elle a dit oui sans hésiter. Suite, champagne, les mots magiques lui avaient allumé le bas-ventre.

Ma suite était somptueuse, mais je ne perdais pas mon temps à regarder les murs et les tableaux. J’ai fait monter du champagne. Avant même que la première coupe soit vide, nous nous roulions des pelles. J’ai aspiré dans ma bouche sa langue longue et souple, l’ai sucée. Elle a glissé les mains sous mon tee-shirt pour caresser mes muscles. Elle a eu une hésitation quand ses doigts ont rencontré le renflement de mes cicatrices, mais elle s’est reprise. Je lui ai ordonné de se déshabiller. Elle m’a fait un strip, la femme enceinte. J’ai sorti ma queue pendant qu’elle me donnait son corps en spectacle. Elle faisait ça bien, ma bite était très dure et la taille qu’elle prenait lui faisait briller les yeux.

Elle s’est déshabillée en dansant sur un rythme qui n’existait que dans sa tête, lascif en tout cas. Son ventre était rond comme ses seins. Les aréoles étaient vraiment très larges, presque marron ; les tétons pointaient aussi gros que la dernière phalange de mon index. Elle tournait sur elle-même, me montrait son cul rebondi, la toison noire de sa chatte. Je lui ai fait signe d’approcher. Nous avons été sur le lit.

Sa peau sentait bon. J’ai léché ses seins lourds, mordu ses tétons. Ils ont durci très vite. J’ai parcouru son gros ventre tendu de ma langue en laissant une piste de salive. Elle me branlait en faisant simplement coulisser son index et son pouce réunis en anneau le long de ma queue ; elle pressait la base de ma bite de l’autre main. Moi, je continuais à lécher, malaxer ses gros seins tendres. Elle réagissait bien : elle soupirait, tendait son bassin ; j’ai fini par m’intéresser à sa chatte. Elle avait des lèvres épaisses que j’ai caressées avant d’enfoncer mes doigts au bord de la fente mouillée. Elle sentait fort la femme, comme j’avais imaginé. Elle avait très envie, ça se voyait. Une mouille poisseuse me coulait sur les doigts. Elle s’est penchée pour me sucer, mais je l’ai empêchée. Je me suis mis sur elle comme j’ai pu, ça n’était pas facile avec son ventre en forme de ballon ; j’ai placé ma queue sur ses seins. Elle a compris. Elle les a rapprochés avec ses mains ; je me suis branlé dans le sillon transformé en tunnel. Ma queue arrivait à sa bouche, qu’elle ouvrait pour accueillir le gland. Sa langue faisait des merveilles. Ses seins étaient doux, j’y étais bien.

Je prenais mon temps. Elle me caressait les fesses avec ses mains, me donnait le rythme. J’ai senti que j’allais jouir, j’ai donné du bassin plus fort ; l’électricité m’a explosé dans les reins. J’ai giclé en partie sur son menton et ses lèvres, en partie sur la longue langue qu’elle a tirée pour recevoir ma jute. J’en frissonnais, de sentir ses gros nichons comprimer les spasmes de jouissance de ma queue, tellement c’était bon. J’ai roulé sur le côté, j’ai plongé la tête entre ses cuisses alors que ma queue tressautait encore de plaisir, lâchant sur les draps les dernières gouttes. Sa chatte sentait fort et bon. Une odeur musquée, presque aillée. Je l’ai léchée. Elle se cambrait. Ma langue allait jusqu’à son cul. Le sillon de ses fesses était humide de sueur et de sécrétions ; j’y allais, d’une bonne langue épaisse, je léchais tout, sa chatte, son anus, et quand son orifice a été assez mouillé pour y mettre mon pouce, je l’ai enfoncé tout entier. Elle a poussé un cri de surprise et de plaisir et s’est laissé faire.

Ma queue reprenait des forces. Je lui ai dit que j’allais l’enculer ; elle s’est mise immédiatement en levrette, a écarté ses fesses en gémissant. Je lui ai encore léché le cul, j’adorais ça ; elle avait un goût extraordinaire, mais d’une voix cassée par le désir, elle m’a demandé de la lui mettre ; elle me disait qu’elle voulait la sentir avec une telle voix que j’ai cédé.

Je suis venu derrière elle, j’ai écrasé mon gland contre son trou étroit. J’ai forcé d’abord doucement, pour juste pour ouvrir, et quand j’ai senti que ça y était, je me suis enfoncé d’un coup ; elle a eu un hoquet. Son anus s’est contracté et dilaté d’un coup, c’était tellement doux et bon que j’ai failli jouir.

Collé derrière elle, je l’enculais profond en me retirant presque chaque fois lentement pour m’enfoncer d’un bon coup de reins, la pilonner à petits coups de bassin qui la faisaient gémir d’une voix hachée. Je l’ai d’abord tenue par les hanches ; puis j’ai utilisé une main pour peloter ses formidables seins, et l’autre pour caresser son ventre énorme. Elle m’a pris la main qui caressait ses seins, l’a plaquée contre sa chatte. Elle s’occupait déjà de se mettre deux doigts. J’ai trouvé son clito et ne l’ai plus lâché. Je le faisais rouler entre mes doigts, le pinçais, le frottais. Plus vite, plus vite ! Elle m’a dit.

Elle allait jouir. Je l’ai sentie monter ; ça a explosé d’un coup. Son anus m’a refait le coup de la dilatation-contraction plusieurs fois de suite, comme une main qui presserait ma bite. Je me suis concentré comme un dingue pour ne pas tout lâcher. Elle a poussé de longs cris ; tout son corps parcouru de spasmes comme des vagues m’a empêché de lui frotter encore le clito. Ça a duré une bonne minute, elle criait, et puis ses cris se sont calmés ; elle s’est laissée aller sur le côté en gémissant encore. Elle était toute rouge. Moi, j’avais la queue bien dressée ; je me suis collé sur elle en me frottant contre son ventre.

C’était trop bon. Je me suis masturbé juste en frottant, sans me toucher. Le ventre de Florence faisait le reste. Doux, tendre, ferme. J’ai frotté dix ou quinze fois avant de jouir. Des longs jets de sperme sur son ventre jusqu’à ses nichons encore tendus. J’ai crié. Elle m’a regardé avec tendresse en caressant mes cheveux. J’avais le souffle court. Je me suis allongé à côté d’elle, j’ai laissé ma queue se dégonfler tranquillement.

Après un moment de silence, nous avons discuté en buvant du champagne. Elle m’a raconté sa vie. Elle avait vingt-deux ans ; son mec l’avait larguée après l’avoir foutue en cloque, l’histoire classique, elle voulait le garder quand même... Elle avait abandonné ses études de droit, et maintenant, elle était secrétaire. Elle n’allait pas tarder à se mettre en congé maternité. Elle vivait chez ses parents. Enfin, l’histoire banale... J’avais encore envie d’elle. Nous nous en sommes remis un coup. Nous nous sommes excités doucement, gentiment, en nous tripotant et en nous léchant. C’était encore meilleur de la lécher alors que son odeur s’était mélangée à la mienne.

J’ai voulu qu’elle vienne sur moi, qu’elle me baise en amazone. Je voulais profiter du spectacle de ses gros seins qui se soulevaient et tombaient, de son gros ventre tendu. C’était trop bon. Sa chatte était encore meilleure que son cul, profonde et large. Et la salope savait y faire, elle savait quels muscles utiliser pour me faire du bien. Elle faisait des trucs qui me rendaient dingue. Elle se soulevait complètement, presque à me retirer d’elle, il ne restait que le gland... et redescendait avec une lenteur extrême, millimètre à millimètre, en contractant les muscles de sa chatte ; ça me faisait comme une main fermée sur ma bite qui la presserait.

Quand elle m’avait entièrement en elle, c’est moi qui prenais le contrôle de la baise. A grands coups de reins, je tapais au fond, je cognais, je pilonnais. Elle criait, hoquetait, les yeux fermés, la tête en arrière. D’une main, je lui tenais la hanche comme si je montais à cheval, et avec l’autre, je me perdais entre ses seins. Nous avons joui ensemble. Quand elle s’est soulevée, lentement, pour se rallonger à côté de moi, un mélange de sperme et de mouille a dégouliné le long de ma queue. Elle s’est penchée, a tout englouti dans sa bouche.

Nous avons ensuite fait une petite sieste, puis bavardé. Elle n’a pas parlé de mes cicatrices. Une chic fille, discrète, pleine de tact. Nous nous sommes donné rendez-vous le soir pour dîner. Je voulais la voir encore avant de quitter Lyon.

Au repas, je lui ai parlé de moi, de mon passé, sans donner trop de détails. Elle me prenait pour un aventurier, un rebelle, alors que je n’étais qu’une crapule. On a dîné aux chandelles sur les quais du Rhône, terminé par une promenade. J’avais mon avion le lendemain. Nous aurions pu passer la nuit à baiser, mais je n’avais pas envie, et elle n’a pas insisté. A trop baiser, on finit par tomber amoureux, et moi, je ne voulais tomber amoureux de personne. Elle avait un cul formidable, une chatte merveilleuse, mais c’était tout. J’avais baisé une femme enceinte, j’étais content. J’allais pouvoir passer à la suite. La suite, c’était Marseille.

Je connaissais bien Marseille, j’y avais passé une partie de mon adolescence.

Vers deux heures du matin, nous nous sommes planqués sous un porche pour qu’elle me fasse une dernière pipe, une sucette d’adieu. Je bandais ; c’était bon de sentir sa langue s’enrouler autour de ma queue, mais mon esprit était déjà sur le Vieux Port. Au moment de jouir, je me suis retiré ; j’ai tout craché dans ses cheveux bruns. Elle s’est laissé faire, gentille, docile, en me regardant dans les yeux. Ensuite, elle m’a nettoyé la queue, puis s’est remise debout. Elle a relevé sa jupe d’un air gourmand, en me montrant qu’elle n’avait pas de culotte. Je me suis laissé tenté. Nous avons baisé une dernière fois, dans une porte cochère. Elle s’est adossée, jupe relevée sur les hanches, m’a guidé en elle. Je ne bandais pas bien dur au début, mais elle mouillait tellement que ça rentrait sans difficulté. Son ventre se pressait contre mon torse, je ne sentais même pas ses seins. Ça m’excitait. J’ai durci très vite, accéléré. Elle a commencé à gémir plus fort ; il a fallu qu’elle enfouisse son visage dans mon cou pour ne pas réveiller tout le quartier. Je sentais ses cheveux alourdis de foutre. Ses ongles me labouraient le dos et les fesses. J’y allais de bon cœur, à grands coups de queue.

Elle a joui d’un coup, en me mordant la clavicule, tout en cris étouffés et aigus ; j’ai joui en elle à mon tour. Nous étions essoufflés. La nuit était chaude. Ses yeux brillaient. Je n’oublierai pas son visage heureux. Sur le chemin qui menait à mon hôtel, nous n’avons pas parlé, pour ne pas rompre le charme. Juste un long baiser, et nous sommes séparés. Elle avait de mon foutre plein la chatte et dans ses cheveux. Il séchait.

Quand j’ai pissé avant d’aller me coucher, je portais encore sur ma queue l’odeur de sa chatte et celle de sa bouche. C’était bon. Je me sentais bien. Une nostalgie agréable m’envahissait. Je me suis endormi sans problème, en pensant à Marseille et à ce que j’allais y trouver.

CHAPITRE II

SABINE

J’avais pris à Marseille une chambre d’hôtel minable dans un quartier populaire. Je voulais une autre ambiance, un truc plus près du sol. Pas de suite, pas de jacuzzi, pas de larbin. Je voulais sentir la rue, la crasse, la violence, la misère.

J’ai passé une partie de la journée à dormir ; quand la nuit est tombée, je suis sorti. J’ai mangé dans un restaurant pas cher et pas très bon ; j’ai été ensuite me balader dans les petites rues du Vieux Port. La chaleur m’étouffait ; même la nuit, on se serait cru au Maroc ou en Algérie : le même genre de climat lourd et poisseux. On attend l’orage, et il ne vient pas ; il n’y a que la poussière et la chaleur du jour dégorgées par les murs des maisons et l’asphalte de la rue.

Ma promenade m’a conduit dans un bouge sordide, mi-bar à putes mi-troquet de voyous, au fond d’une petite rue que je ne connaissais pas.

Là-dedans, ça sentait le tabac et la beuh. Les sales gueules de service m’ont détaillé ; je me suis composé la tête du type qu’il ne faut pas emmerder et je me suis accoudé au comptoir. J’ai commandé une bière. J’ai jeté un œil plus précis autour de moi. Il y avait deux putes qui discutaient avec un Arabe d’une cinquantaine d’années. La première pute était arabe aussi ; l’autre était européenne, des cheveux et des yeux très noirs, Espagnole peut-être, aucune des deux ne m’intéressait. Des putes, j’en avais baisé des wagons entiers, sur tous les continents ; je les connaissais par cœur et ça n’était pas au fond de ce trou que j’allais en débusquer une qui me surprendrait.

Tout occupé à mater les deux pouffiasses, je n’avais pas remarqué le type qui s’était installé à côté de moi, un jeune de vingt ans maxi, une tête de fouine, les cheveux ras, des dents en moins, maigre, sûrement tox. Je l’ai zieuté de haut en bas, pas d’arme à feu, un probable couteau dans la poche arrière de son jean. Il avait un tee-shirt Exploited, ça m’a plu, même si ça ne voulait rien dire. Il m’a demandé si je cherchais des filles. J’ai répondu oui ; on a un petit peu bavardé. Je suis passé de la bière au pastis, pour l’accompagner. Il avait un accent marseillais à couper au couteau, mixé avec un accent de racaille. Il me plaisait bien. Maquereau comme j’avais failli l’être à une époque. Je crois qu’il me prenait pour un légionnaire en virée. Il ne se trompait pas tant que ça. Il m’a demandé si je voulais une des deux putes qui tapinaient au comptoir, j’ai répondu que non ; il s’est alors intéressé à mes goûts.

De fil en aiguille, il a fini par me parler de Sonia, qu’il m’a présentée comme un trou à foutre, une salope de junkie qui ne faisait rien d’autre que se faire défoncer la chatte et se piquer. Elle ne calculait rien, un morceau de viande à qui je pourrais faire ce que je voulais, la cogner, pisser dessus, la baiser dans tous les sens. Ça me coûterait cent euros pour une heure.

J’avais eu des tas de propositions dans le genre tout au long de ma vie, toujours déclinées rapport à la morale, mais ce soir-là, ça m’intéressait. C’est comme ça que je me suis retrouvé, vers trois heures du matin, à moitié bourré dans une petite chambre mal éclairée au troisième étage d’un immeuble pourri, non loin du troquet.

Sonia était allongée. Maigre et crado, la peau cuivrée, peut-être iranienne, peut-être turque. Elle avait des bleus un peu partout sur le corps, mais restait excitante. Des jambes maigres de gamine, des doigts longs et fins, la chatte épilée, des petits seins pointus, un joli visage. Son expression était absente et détendue. Elle était sûrement shootée. Je me suis approché d’elle, me suis déshabillé. Je bandais. Sa peau cuivrée, sa petite chatte lisse me plaisaient. Je me suis allongé sur elle et l’ai doigtée. Elle a mouillé très vite, ce qui m’a étonné. Elle bougeait un peu et gémissait comme dans un rêve. Je l’ai baisée une première fois ; sa chatte était parfaite, douce et étroite, je me suis fini sur son visage. Elle a essuyé le sperme d’une main et m’a souri.

Elle s’est tournée sur le ventre pour me présenter son cul. Elle avait un cul magnifique, maigre comme le reste de son corps, mais soyeux et ferme. J’ai écarté les fesses pour voir son trou, il était étroit. J’ai craché dessus pour le préparer à mon doigt, elle a frissonné par anticipation. Je lui ai mis un doigt, tout s’est écarté sur mon passage, elle avait l’habitude de se faire enculer ; aussi, je n’ai pas pris de gant, ma bite directement au fond. Je l’ai bourrée bien fort, en la tenant par les hanches, je l’ai pilonnée comme un salopard, je sentais son trou du cul lisse enserrer ma queue.

Elle était légère, j’en faisais ce que je voulais, je lui claquais les fesses, je lui tirais les cheveux, je lui pinçais les tétons. Elle gémissait à tout de la même manière un peu absente, mais elle avait l’air de prendre un certain plaisir. Son cul et sa chatte mouillaient. Je claquais plus fort ses fesses. J’y laissais des marques rouges. Je la bourrais du plus fort que je pouvais.

Au bout d’un moment, elle a laissé échapper des petits cris, mi-jouissance mi-douleur, qui m’ont excité encore plus. Je la cognais de partout en l’enculant, du plat de la main, jamais du poing fermé. Elle criait de plus en plus fort, une petite voix de souris. Je me suis collé contre elle, je l’ai mordue au cou et à l’épaule, très fort. Elle s’est cambrée et mise à trembler, elle a joui ; la sentir jouir m’a fait partir moi aussi. J’ai tout lâché au fond de son cul et j’ai ensuite retiré ma queue, que j’ai empalée tout au fond de sa bouche. Je la tenais par les cheveux et le cou ; je lui pinais la gorge pour finir de me vider. Elle suçait à s’étouffer, elle n’avait pas le choix, les yeux presque blancs, en faisant des bruits de gorge qui me redonnaient la gaule.

J’ai continué comme ça un moment, à limer sa bouche et son gosier. Elle salivait fort sur ma queue, elle faisait comme un matelas doux et souple de sa langue. J’ai joui une troisième fois, en maintenant sa bouche empalée à fond sur la bite. Elle a agrippé mes fesses, j’ai serré fort ma prise sur son cou, elle s’est étouffée à moitié. Mon sperme lui giclait direct dans l’œsophage. J’étais épuisé, je me sentais bizarre.

Je me suis rhabillé, me suis tiré. Je l’entendais préparer sa dope pendant que je refermais les boutons de mon jean. Je lui tournais le dos. Je suis parti sans la regarder.

Il devait être quatre heures du mat. Le mac n’était pas dans le secteur. Je suis reparti en direction de mon hôtel. J’avais complètement dessoûlé. J’avais joui trois fois en une demi-heure. J’étais claqué et en même temps perplexe. Ça m’avait bien plu de forcer cette petite. J’avais eu envie d’aller plus loin, de la dérouiller vraiment, mais quelque chose m’avait retenu. J’avais eu peur.

J’ai réfléchi encore. J’en suis arrivé à la conclusion que c’était ça que je voulais : dérouiller une nana, lui pisser dessus, et qu’elle aime ça.

Une semaine plus tard, je rencontrai Sabine.

C’est elle qui m’a abordé. J’étais dans un bar un peu classe. Il était une heure du matin, les derniers clients finissaient leur verre avant la fermeture. Quelques jours avaient passé avec cette idée qui me trottait en tête sans trop savoir comment réaliser mon fantasme : pas envie de me payer une pute, pas non plus envie d’aller traîner dans une soirée SM. Je voulais une vraie rencontre, mais je ne voyais pas comment faire. Je me sentais puceau de ce côté-là. Et donc, le destin m’a donné un coup de main : c’est Sabine qui est venue à moi. Elle s’est collée contre moi, moitié nympho, moitié pute ; je l’ai détaillée. Elle avait l’air pété. Elle était mince et grande, avec des lèvres fines, des grands yeux noirs, des cheveux bruns décoiffés. Elle portait une minijupe en cuir noir, des bas filés, des talons hauts qu’elle a laissés à terre quand elle s’est hissée sur le tabouret près de moi, et un débardeur noir à paillettes qui laissait voir ses nichons. En transparence, je devinais les tétons pointus, les aréoles presque noires.

Sa cuisse est venue se coller contre la mienne ; elle m’a demandé de lui offrir à boire. Sa voix éraillée, son haleine chargée de tabac, le crissement du bas contre mon jean : j’ai bandé et j’ai accepté. Elle a vu le truc gonfler à l’avant de mon pantalon, a pressé plus fort sa cuisse dans cette direction. Elle s’est penchée pour attraper son sac à main posé à côté des chaussures. J’ai vu ses nichons, petits mais tendus, pâles, avec des taches de rousseur ; elle a farfouillé dedans et sorti un paquet de Camel. Elle m’en a proposé une, j’ai accepté. A cette heure-ci, le patron se foutait de la loi. J’ai commandé deux whiskys ; nous avons discuté.

C’est surtout elle qui m’a parlé. Elle me faisait son baratin, les yeux vaporeux, un peu à côté, mais qui dégageaient à fond de sexe ; sa main tantôt sur ma cuisse, tantôt carrément accrochée à ma bite, avec négligence et vulgarité à la fois, comme une vieille pute blasée alors qu’elle avait vingt-cinq ans maximum.

Elle parlait et m’envoyait à la gueule tantôt son haleine lourde de whisky et je n’avais qu’une envie, c’était de lui bouffer les lèvres et la langue, tantôt la fumée de sa Camel, et quand elle le faisait, c’était comme une invitation à la baiser contre le comptoir. Je bandais de plus en plus dur. Chaque fois qu’elle me massait la bite à travers le jean, ça m’envoyait des décharges électriques.

Elle avait un mec qui la battait : elle m’a montré des bleus sur le haut de ses cuisses et sur son cul (il fallait qu’elle soulève sa jupe, elle ne portait rien dessous ; j’ai aperçu la toison fournie et mal taillée de sa chatte brune) et des zébrures sur ses reins ; il avait fait ça avec sa ceinture. Elle avait pris le large, mais là elle ne savait pas où aller et je lui avais paru gentil.

Enfin, le plan classique : elle avait besoin d’une planque pour deux ou trois jours, et elle était prête à se montrer très gentille si j’acceptais de l’emmener avec moi. Et petit à petit, elle a commencé à dérailler...

« Je serais ta putain, elle disait, elle murmurait presque, c’était hypnotique, je serais ta pute, ta chienne. Tu pourras me baiser, tu pourras me baiser comme tu veux, si tu veux que je dorme par terre, je dormirai par terre, si tu veux, tu pourras me cogner comme mon mec faisait, j’aime ça, qu’on me cogne, tu pourras me faire ce que tu veux, me traiter comme une chienne, d’ailleurs, je suis une chienne et je serai la tienne, oui, ta chienne, je serai ta chienne... »

Elle continuait comme ça, tout en me massant l’entrejambe et j’ai fini par décharger là, contre sa main et contre sa cuisse. Je ne savais plus où j’étais, ça se passait comme dans un rêve.

J’ai réglé nos verres et nous sommes partis à mon hôtel.

Durant tout le trajet, que nous avons fait à pied, elle se collait à moi. Elle titubait. Elle ne pesait rien.

Dans ma chambre, elle s’est déshabillée direct, en me regardant, avec toujours dans les yeux ce mélange de sexe et de confusion.

Elle était belle et maigre. Elle ressemblait à la pute de l’autre jour. Elle avait la peau mate et douce. On voyait ses côtes. Ses tétons couleur caramel bandaient. Elle a fait glisser sa jupe, m’a montré sa chatte très brune et ses fesses. Je ne faisais pas attention aux bleus ni aux traces de coups. Elle est allée vers le lit, s’est allongée sur le dos. Elle a croisé ses bras sous sa nuque. Ses cheveux faisaient une flaque noire autour de sa tête. Elle souriait dans le vide. Elle ne me regardait pas. Ses nichons bandaient toujours, et moi aussi, je bandais. Elle a replié ses jambes, les a écartées un peu : je voyais les détails de sa chatte. Les lèvres minces et sombres, la fente légèrement humide déjà.

Je me suis déshabillé à mon tour, je l’ai rejointe au lit. Elle s’est collée contre moi. Elle était brûlante. Elle se frottait comme une chienne. Elle m’a murmuré : « Gifle-moi. » Je suis resté comme deux ronds de flanc, j’avais à la fois envie et pas envie. Elle m’a cajolé la bite, les couilles, d’une main douce, et d’un coup, m’a pincé les couilles, assez fort pour me faire mal. Elle s’est jetée contre moi, toujours fiévreuse, et a répété « gifle-moi » ; j’ai vu rouge. Je lui en ai collé une. Elle est partie en arrière en poussant un râle. J’étais décoincé. J’ai chopé ma ceinture, je l’ai fouettée, comme faisait apparemment l’autre mec, son ex ou je ne sais pas quoi.

A chaque coup que je lui portais, elle se tordait, gémissait. Une nouvelle zébrure rouge apparaissait sur sa peau brune. Elle se tenait à quatre pattes, cambrée ; elle haletait, le regard paumé. Elle prenait son pied, et moi, je m’éclatais à la fouetter. Je bandais comme un Turc. J’ai voulu qu’elle me suce. Elle m’a englouti la queue en gorge profonde et pompé, pompé, pompé... Je lui triturais durement les seins ; elle tortillait, poussait de petits cris étouffés par ma bite qui lui remplissait la bouche. J’ai mis une main entre ses cuisses, elle était trempée. Elle s’est détachée de ma queue, a promené sa langue le long de mon cul, tout en me branlant. Elle me léchait l’anus doucement, puis a utilisé ses deux mains pour m’écarter les fesses, me faire une feuille de rose d’abord délicate, puis finalement très profonde. Je sentais sa langue s’insinuer comme un serpent bien loin dans mon cul. J’ai pris le relais sur ma queue. Je me branlais frénétiquement, étourdi par un plaisir que je ne connaissais pas. Elle gémissait, aux anges, elle adorait manifestement me bouffer le cul. Je me suis retenu le plus longtemps possible, pour prolonger la sensation de sa langue qui explorait mon anus, sa langue mouillée...

Au moment de jouir, j’ai attrapé ses cheveux, tiré sans ménagement sa tête en arrière, vers ma bite. Elle a ouvert les yeux, a tout pris en pleine poire, des longs jets épais. J’ai fini de me branler contre ses joues et ses paupières. J’ai barbouillé son visage de sperme en frottant ma queue dessus. Elle soupirait fort, d’excitation sans doute. Elle était à fond. J’avais encore envie de lui faire des trucs.

J’ai utilisé un drap que j’ai déchiré en bandes, pour l’attacher au lit. Poignets et chevilles reliés à chacun des montants. Elle était écartelée. Elle se laissait manipuler comme une poupée gonflable. Toujours ce regard heureux, sexe à mort, un peu barré. Le temps de faire tout ça, ma queue était à nouveau dressée, prête à la défoncer. Je lui ai aussi bandé les yeux. Elle respirait fort. J’ai passé mes mains le long de sa peau. Sa peau était sèche et douce. Elle ne transpirait pas du tout. J’ai pressé le pouce, fort, pour écraser son téton ; elle a gémi en se tendant. J’ai poursuivi mes caresses. Son ventre plat et doux. Ses cuisses minces. Ses mollets, ses pieds. Elle était vraiment très belle, une magnifique petite pute tarée. Une chienne. Comme elle disait.

J’ai frotté mes doigts contre son clito, pour le faire sortir. Il a gonflé. Je l’ai fait rouler entre mes doigts, doucement, et puis, par surprise, un pinçon plus fort, et de nouveau doucement, et encore un pinçon, plus fort et plus méchant. Elle se cambrait en criant d’une voix brisée par le plaisir. Elle mouillait de plus en plus. J’ai mis la tête entre ses cuisses, je l’ai léchée et mordue. J’ai planté mes dents dans sa cuisse presque jusqu’au sang. Un suçon sur la face interne de la cuisse, là où la peau est spécialement douce et tendre. Elle se laissait faire en couinant de bonheur. Je léchais, mordais ; j’ai craché sur sa chatte pour y enfoncer trois doigts puis quatre, c’était pour préparer le terrain.

Je lui ai « fisté » la chatte. J’y allais comme un bourrin, comme un sauvage, j’y allais pour la déchirer, mais elle encaissait tout en gueulant de plaisir. De l’autre main je lui travaillais le ventre et les seins, mélange de massage, de griffures et de pincements ; j’ai fait ça une dizaine de minutes. Elle a pris son pied comme jamais je n’avais vu faire une femme. Elle a joui en hurlant, traversée de spasmes, et des giclées de mouille ont jailli de sa chatte. Une femme-fontaine. Je l’avais fait éjaculer. Son orgasme a duré un bon moment ; à la fin, elle se tordait en gémissant encore, je ne la touchais plus, je la regardais jouir et ça m’excitait tant que j’avais mal à la bite. Mon poing était entièrement recouvert de mouille gluante et chaude. Je le lui ai fait lécher, puis je me suis allongé sur elle pour la prendre par le cul. J’ai d’abord frotté mon gland contre sa fente inondée et poisseuse, pour le lubrifier ; je l’ai placé contre son anus ensuite. J’ai donné un coup de reins sec ; ma bite est entrée dans son cul comme dans du beurre.

C’était du gâteau. Son cul était doux et serré, encore mieux qu’une chatte. Je l’ai baisée lentement, pour sentir tous les détails. Elle gémissait. Ma queue était bien grosse pour son cul, mais elle mouillait tellement que ça glissait sans difficulté. Elle ne pouvait pas bouger, juste onduler du bassin pour m’accueillir encore plus profond dans son cul. Je lui tirais les cheveux, les tétons, je l’étranglais, je lui griffais la peau ; je me laissais aller à lui faire mal et ça augmentait mon excitation. Je l’insultais en l’enculant, je la traitais de « pute », de « chienne dégueulasse », d’» outre à sperme », de « grosse salope de merde qui adorait la bite », et elle répondait « oui, oui, oui » d’une voix de chatte en chaleur. Elle en rajoutait ; je me suis senti jouir et j’ai tout déchargé tout au fond de son cul. C’était délicieux, j’en ai eu des bourdonnements aux tempes et au front tellement c’était fort.

J’ai laissé passer quelques secondes ; quand j’ai commencé à débander, je me suis retiré de son cul, j’ai enfoncé ma queue tout au fond de sa gorge pour un nettoyage en règle. Elle a léché sans rechigner la mouille, le sperme et les petites traces de merde. Je me suis allongé à côté d’elle, je l’ai détachée. Elle m’a massé doucement.

Quand j’ai eu envie de pisser, je le lui ai dit ; elle m’a conduit aux toilettes, a tenu ma queue pendant que j’urinais. Le dernier jet a fini entre ses seins et sur son ventre ; les dernières gouttes ont été pour sa bouche. Elle m’a léché encore pour nettoyer la pisse au bout de mon gland ; le nettoyage s’est transformé en pipe. Elle m’a sucé sur place, dans les chiottes, goulûment. Elle m’a pompé comme les autres fois, en gorge profonde. Elle était à genoux et moi debout. J’imprimais le rythme avec mes deux mains qui emprisonnaient son crâne. Quand j’ai senti le plaisir monter, j’ai plaqué sa bouche contre mon bassin et j’ai maintenu. J’ai senti sa langue qui s’agitait autour de mon membre ; elle respirait mal. J’ai poussé du bassin, donné des coups de reins. J’ai éjaculé en grognant. Le sperme remplissait sa bouche. Je l’ai détachée, elle s’est retirée ; du foutre dégoulinait sur son menton ; elle a avalé le reste avant d’attraper d’un coup de langue ce qui avait débordé. Ses yeux étaient partis. Elle avait failli s’étouffer, je crois ; je crois aussi que ça lui avait bien plu.

Nous avons dormi le reste de la nuit, et puis au matin, en guise d’adieu, je l’ai baisée une dernière fois, par la chatte, en levrette. Elle se tenait aux montants du lit et m’offrait son con que je bourrais bien fort. J’avais passé ma ceinture autour de son cou comme les rênes d’un cheval. A chaque coup de reins, je tirais sur la ceinture, et sa tête partait à arrière. Elle poussait des râles en partie dus à l’étranglement, en partie au plaisir. J’ai tiré mon coup rapidement, je l’ai ramonée encore, après avoir joui, jusqu’à ce qu’elle jouisse à son tour. Au moment de l’orgasme je l’ai étranglée plus fort. J’ai relâché ; elle est retombée, molle, sur le lit. Elle respirait fort. Je voyais la pointe de son cœur cogner sous le sein.

J’ai eu peur de l’avoir abîmée, mais elle me regardait avec de la joie et de la reconnaissance dans les yeux.

Je l’ai laissée là, je me suis rhabillé, je suis parti. A la réception, j’ai dit qu’il y avait une amie à moi dans la chambre ; j’ai réglé deux jours supplémentaires.

Je suis resté à Marseille sans trop savoir quoi faire, et puis je suis revenu à Paris, pour un bilan de santé avec mon médecin.

CHAPITRE III

MIREILLE

La situation n’avait pas évolué, ni dans un sens ni dans l’autre. Mon état était stationnaire. Ça n’était déjà pas si mal. Rassuré, j’ai passé la fin de l’été à Paris. J’ai observé les changements climatiques, le départ des touristes, le retour des Parisiens, la rentrée, le début de l’automne. J’ai baisé quelques étudiantes et quelques manifestantes...

Fin septembre, j’ai reçu un coup de fil de Josette, une amie de ma mère, avec qui j’étais resté en contact. Elle avait eu, je ne sais pas comment, des nouvelles de ma santé et s’inquiétait pour moi. Elle me proposait de venir chez elle quelques jours. Je n’avais rien de spécial à faire, aussi j’ai accepté. J’ai donc loué une voiture, une bonne grosse Mercedes, et j’ai fait route jusqu’au patelin où vivait Josette. Pour rendre le voyage plus sympa, j’ai réservé une chambre dans une auberge sur le trajet et j’ai pris une pute avec moi, Samira, une métisse, je ne savais pas trop si elle avait du sang arabe ou du sang des îles. Sa peau était hâlée, elle était mince avec des petits seins aux tétons chocolat, très naturelle, très saine, et sa chatte était entièrement épilée. On n’a pas baisé de tout le trajet. Elle n’a fait que me sucer. Je n’avais pas envie de la fourrer, un besoin de repos peut-être. En tout cas, c’était une excellente pipeuse. Elle faisait ça d’une façon simple, mais efficace ! Un coup, elle prenait mon gland en bouche et le suçotait comme un bonbon à petits coups et en me branlant ; un coup, elle léchait ma bite de haut en bas en déroulant une langue souple et humide. Le plaisir montait très vite ; je donnais des coups de bassin involontaires. Quand elle sentait que j’y étais, elle me pompait de façon basique, bonne et rapide, jusqu’à ce que je gicle dans sa bouche. Elle avalait et me faisait un petit bisou sur la bite avant d’aller se rincer la bouche.

On ne parlait pas trop. Elle mangeait peu, surtout des fruits. Elle adorait les kiwis. Je trouvais ça mignon. Arrivé au village où vivait Josette, j’ai fait repartir Samira à Paris en me promettant d’aller lui confier mon dard.

J’ai loué une chambre d’hôte simple et agréable. Il n’y avait plus de touristes ; j’étais le seul locataire. J’avais vaguement nourri des fantasmes de partouzes avec des Allemandes délurées aux gros nichons, mais j’en avais été pour mes frais...

Le soir suivant mon arrivée, j’ai été voir Josette. Elle m’a reçu dans son pavillon au décor kitsch et campagnard, on a bu le café, mangé des gâteaux secs. La pauvre se sentait seule depuis que ma mère était morte. Elle avait appris par sa nièce (que je baisais parfois quand j’étais de passage à Londres où elle faisait ses études) mes problèmes de santé et s’était inquiétée. Je passais une soirée morose mais reposante. Nous avons discuté de ma vie, depuis que j’avais arrêté mon métier (elle pensait, comme beaucoup d’autres, que j’avais bossé pour Médecins du monde), elle me demandait si j’avais des projets, etc. J’ai menti sur la maladie en prétendant que c’était en voie de guérison ; je lui ai aussi dit que j’allais bientôt travailler au journal Le Monde comme photographe attaché à un reporter de guerre. Elle était fière de moi, la vieille ; moi, je brodais, j’en rajoutais sur mes futures aventures, tout ça. Je m’amusais bien. Nous sommes passés du café à la petite fine ; la conversation s’est prolongée une bonne partie de la nuit. Quand j’ai laissé Josette, c’était presque l’aube, et j’étais bien bourré.

Je me suis baladé un moment dans le village désert et silencieux. J’ai pissé dans la rivière, sous les étoiles. C’était bien.

J’ai marché dans les champs. J’ai écouté le vent, les oiseaux nocturnes, les bruits de la nuit campagnarde. J’ai senti les odeurs de l’herbe et de la terre. Ça faisait longtemps que ça ne m’était pas arrivé, et des tas de souvenirs me revenaient en mémoire. Je me suis allongé, j’ai médité en regardant les étoiles, j’ai pensé à ma vie, fait une sorte de bilan. J’en étais content, de ma vie, dans l’ensemble. J’avais fait des conneries, c’est sûr, mais qui n’en fait pas ? J’allais apparemment crever bientôt d’une sale maladie, mais pour l’instant j’étais en pleine forme et je m’éclatais. Je suis resté comme ça une heure, et je suis reparti. Je devais être encore bourré et j’ai dû partir dans le mauvais sens : j’ai encore marché une heure sans trouver le village. Mais je m’en foutais, il faisait bon et la lumière des étoiles était agréable. J’ai fini par arriver à l’entrée de l’autoroute ; il y avait une station-service ouverte avec un type qui tenait le comptoir et des semi-remorques garés. Les cabines des semis avaient les rideaux tirés : des types dormaient à l’intérieur. Routier aussi, j’aurais pu le faire ; ça qui m’aurait botté, avec des histoires pas possibles, comme dans Le Salaire de la peur.

En me dirigeant vers la boutique de la station-service, j’ai remarqué la pute à moitié endormie en train de fumer une clope assise sur le garde-fou ; je me suis dirigé vers elle. Je lui ai demandé mon chemin ; on a causé, histoire de passer le temps. J’ai été nous acheter des bières, le type n’avait pas le droit d’en vendre, mais il n’a pas fait le pénible ; du coup, je lui en ai payé une à lui aussi, qu’il a bue tranquille en matant MTV depuis son comptoir.

La pute était une Noire pulpeuse avec de très gros seins. Elle portait une robe à fleurs qui ne faisait pas du tout prostituée et ses cheveux étaient teints en rouge. Elle était maquillée à mort, tout à fait baisable et même plus que ça. Sa robe à fleurs fendue sur le côté laissait voir ses cuisses dodues, surtout qu’elle n’avait rien dessous.

Après la bière, je l’ai payée et l’ai enculée. Elle m’a sucé les doigts pour que je lui prépare le cul, mais il était déjà bien dilaté. Elle avait un gros cul et des fesses douces. Un plaisir à caresser. J’y ai mis la langue, aussi ; un goût fort et musqué, j’aimais ça. Elle était agréable à enculer. Ma bite entrait facilement ; elle se laissait faire sans bouger. Je lui tenais les hanches ; j’allais et venais en faisant des petites pauses, ou je me frottais simplement contre la raie de ses fesses pour faire durer le plaisir. J’ai joui au bout d’un quart d’heure de limage en m’enfonçant au maximum dans son trou. Je me suis vidé longtemps, par saccades, ça n’en finissait plus, j’ai planté mes dents dans son cou ; elle s’est laissé faire. Elle transpirait, sa peau avec un goût salé.

Après, on a encore causé, et elle m’a indiqué la route. J’ai retrouvé la maison où j’avais ma chambre d’hôte, je me suis endormi comme un sac.

Le lendemain matin, ma logeuse m’a préparé un petit déjeuner complet. On a parlé. Mireille avait cinquante-sept ans. Elle m’a conseillé des balades dans les environs. Elle m’a dit que ça lui faisait plaisir d’avoir des gens hors-saison, qu’elle se sentait moins seule, et m’a proposé de dîner avec elle le soir, en revenant de ma randonnée. J’ai accepté. Je ne me doutais pas encore que le dîner allait finir en bonne baise du genre débridé !

Je suis parti en fin de matinée, nanti d’un sac de victuailles préparé par ma prévenante hôtesse. Mireille, malgré ses presque soixante ans, était encore sacrément bien gaulée et ne s’habillait pas du tout comme une bonne sœur. En fait, elle portait le même genre de robe hippie que la pute black de la veille et ça lui allait aussi bien. Ses cheveux longs, blond pâle teintés de blanc, ajoutaient la touche finale à son look baba. Elle ne se maquillait pas et avait une belle peau, des yeux pétillants, un sourire joyeux de collégienne salope. Je supposais qu’elle ne devait pas être la dernière pour s’envoyer en l’air avec les divorcés du village.

Avant de faire ma randonnée, je suis passé voir une dernière fois Josette ; j’ai rebu un café avec elle.

Le circuit que j’avais choisi traversait la forêt et m’occuperait toute la journée.

C’était agréable de marcher sur ces sentiers entourés d’arbres et d’oiseaux. La lumière était douce. L’air charriait des odeurs d’humus, de plantes, de fleurs. Il y avait des insectes. Régulièrement, des troncs d’arbre débités s’entassaient le long du sentier. J’avais pris des jumelles, j’observais la nature. C’était un contexte tellement différent de la jungle et de la guérilla, finalement plutôt exotique pour moi. J’ai pique-niqué dans une clairière, j’ai lu le petit mot rédigé par Mireille. Elle me draguait à moitié, c’était amusant. Mais je ne pensais pas du tout au cul.

Je suis rentré de ma longue promenade vers dix-huit heures, sans avoir rencontré personne ; c’était diablement reposant. J’avais juste entendu à un ou deux kilomètres le vrombissement d’une moto de trial.

Avant de rejoindre mon hôtesse, je suis repassé par la station-service. La pute black avait déjà pris son tapin ; nous nous sommes éloignés pour une petite pipe. Elle suçait bien. Elle ne m’a pas touché la bite avec ses doigts, se contentant de mouvements de langue, de bouche et de gorge pour la pomper et la faire entrer au plus profond de son gosier. Avec ses mains elle malaxait doucement mes couilles. L’odeur de transpiration ne semblait pas la gêner. J’ai joui au bout de quelques minutes ; elle a recraché mon sperme sur le talus. Nous nous sommes fait la bise ; je suis retourné au village.

Mireille m’attendait sur le seuil. Elle cueillait des fleurs pour décorer la table. Une appétissante odeur de cuisine émanait de l’intérieur. Nous nous sommes fait la bise ; je lui ai dit que je montais prendre une douche et que je me changeais. Elle m’a fait remarquer d’un air mutin qu’en effet, je ferais mieux de me changer, et elle a désigné mon entrejambe : sur ma braguette, il y avait des gouttes de foutre séché, ainsi qu’une large trace de rouge à lèvres bien vif laissée par ma jolie pouffiasse black quand elle m’avait sucé ! Je suis monté à la salle de bains. Je n’ai pas verrouillé derrière moi.

J’ai pris une douche très chaude, à forte pression. La piqûre brûlante du jet me délassait, décontractait tous mes muscles tendus par la marche. J’ai prolongé ce moment. La vapeur débordait de la cabine pour envahir toute la salle de bains.

Je n’ai pas été vraiment surpris quand j’ai entendu la porte de la salle de bains s’ouvrir au moment où je coupais l’eau.

— Ce n’est que moi ! a annoncé Mireille d’une voix flûtée. Je vous ai apporté un peignoir !

Je ne me suis pas démonté. J’ai fait coulisser le panneau envahi de buée et je suis sorti en ruisselant. Mireille était déjà perlée de vapeur d’eau et me tendait le peignoir en éponge noire. Ses yeux m’ont parcouru tout le corps et se sont attardés sur ma bite. L’intensité de son regard m’a déclenché un début d’érection.

— Couvrez-vous, vous allez prendre froid ! Ce serait dommage...

En souriant, elle a frôlé mon gland du bout des doigts et a quitté la pièce.

Je gardais encore en me séchant la trace fraîche de ses doigts au bout de ma bite. Après avoir terminé ma toilette, je l’ai rejointe au salon pour prendre l’apéritif.

La salope avait fait les choses en grand ! Bougies, musique douce, champagne ! Et un véritable effort vestimentaire, aussi. Elle portait une élégante robe vaporeuse gris perle à mi-chemin entre la chemise de nuit et la robe de soirée, très classe, très chic et très transparente. La lumière des bougies troublait les détails mais j’apercevais, au gré d’un mouvement du bras ou d’un renversement de la tête, qu’elle était nue dessous. J’ai même pu former l’hypothèse, que je ne tarderai sûrement plus à vérifier, qu’elle avait la chatte entièrement épilée. En tout cas, je ne voyais aucune ombre suspecte entre ses cuisses, rien qu’une pâle couleur de chair masquée par le gris de la robe. Elle avait choisi un maquillage discret, et quelques bijoux simples mettaient en valeur son visage et ses mains. Elle était radieuse et, je dois bien l’avouer, dégageait des pures ondes de sexe. Elle avait envie, et ça se sentait ; elle était en train de me donner vraiment très envie aussi.

Il ne se passa rien d’explicite durant l’apéritif. Juste des allusions dans la conversation, des sourires appuyés, des contacts ambigus. La vieille savait y faire et elle laissait monter la pression doucement, à petites touches. C’était très très excitant de se laisser embarquer comme ça, à l’ancienne, de se laisser conduire avec classe vers l’inévitable. Tout dans son attitude laissait penser qu’elle était une baiseuse expérimentée, une salope, une perverse qui m’emmènerait très loin, m’apprendrait en route deux ou trois trucs que je ne connaissais pas.

Nous sommes passés à table. Son fameux curry indien était précédé d’une salade assaisonnée de gingembre et cardamome, à la fois très fraîche et bien épicée. Le repas se déroulait comme l’apéritif, tout en allusions subtiles et en montée progressive du désir. Elle m’a raconté sa vie. Elle avait passé quelques années en Inde pendant le mouvement hippie et avait enchaîné sur la Thaïlande, où elle avait été mariée un temps à un vieil homme qui appréciait spécialement les massages et lui en avait appris l’art traditionnel. Bien sûr, le bavardage a dérivé sur les vertus relaxantes et aphrodisiaques des massages. Elle m’a dit qu’elle n’avait pas pratiqué depuis longtemps et, de fil en aiguille, nous nous sommes dit qu’elle pourrait bien me masser avant de passer au dessert.

Nous nous sommes rendus dans sa chambre que je n’avais pas encore visitée. Elle était décorée à l’indienne avec tentures, encens et statues en cuivre de Ganesha. Il y avait même un gong. Elle s’est excusée un instant et est passée à la salle de bains. Elle est revenue avec une robe traditionnelle, mauve à motifs rouge et or, très légère et très douce, encore plus transparente que la première. La lueur des bougies qu’elle venait d’allumer la perçait aussi bien qu’un projecteur. C’était un simple voile recouvrant sa peau, épousant ses mouvements. Elle a étendu une tenture sur le lit, puis m’a invité à me déshabiller, à m’allonger sur le ventre.

Son massage a commencé par les jambes. Ses mains étaient douces. Elle n’utilisait pas d’huile ; je sentais avec précision le contact soyeux de sa peau contre la mienne. Elle utilisait en alternance ses paumes pour caresser, et la pulpe de ses doigts pour effleurer ma peau de façon presque imperceptible. Nous avons continué à parler. Elle m’a posé des questions sur mon métier ; je lui ai menti. Elle s’est rapprochée de moi, j’ai senti son parfum. Sa robe légère m’a effleuré la cuisse. Je bandais. Elle a écarté mes jambes pour me masser la face interne des cuisses. Elle en profitait pour me frôler le pli des fesses et les couilles. En tournant la tête, je voyais sa poitrine dans le bâillement de sa robe. Je déglutissais, j’étais excité à mort, mais je respectais les règles : ne pas bouger, ne pas toucher la masseuse, se laisser faire.

Nous ne parlions plus. Je bandais comme un âne, ça se voyait. Mes couilles se contractaient comme des balles de golf à chaque attouchement. Je me cambrais pour l’aider à les toucher.

Elle s’est redressée, a fait glisser sa robe. Elle était dans mon dos. Je ne pouvais pas la voir, juste apercevoir un bout de son corps, dans un miroir. Sa peau avait l’air parfaite. Pas de ride.

Et le frou-frou de la robe. J’ai encore dégluti. J’avais des palpitations au bout de la bite.

Elle m’a massé le dos pour faire redescendre la pression, l’autre main glissée comme un coquillage sous mes couilles et ma bite.

Elle m’a demandé de me retourner. Elle m’a laissé la contempler, avant de poursuivre son massage. Elle avait la peau lisse, pâle, presque pas de ride. Ses seins tombaient légèrement, mais étaient encore fermes. Ses tétons pointaient doucement. Le dessin de sa fente lisse me plaisait. Elle était mince, pas sportive et dégageait une sensualité naturelle.

Elle a pris un flacon de crème, s’est enduit les mains. Ses yeux brillaient. Elle aimait ma bite, ça se voyait.

Elle a poursuivi par le ventre. Elle passait doucement sur mes cicatrices, sans faire de commentaire. Elle les caressait du bout des doigts. Elle était penchée ; ses seins pendaient à dix centimètres de ma bouche. Je sentais l’odeur de sa peau. J’avais beaucoup de mal à ne pas la toucher. Ses mains sont descendues vers ma bite, d’abord une simple caresse glissante de crème, et puis elle m’a branlé d’une main et de l’autre malaxé les couilles. Je m’agrippais à la table de massage. Le plaisir montait lentement. Elle s’interrompait pour ne pas que je jouisse. Elle me faisait venir par paliers. Elle maîtrisait tout. A un moment, elle a serré plus fort, a accéléré. Elle m’a peloté les couilles plus vivement.

— Tu veux maintenant ? elle m’a demandé.

J’ai répondu « oui », dans un souffle.

Elle a accéléré ; mon rythme cardiaque a suivi. Je sentais des éclairs dans toute la bite, et tout a lâché d’un coup. Tout s’est dénoué dans de longs jets de sperme, et moi, je criais mon plaisir. Elle ne me lâchait pas. Elle continuait à me branler, à me peloter les couilles sans ralentir. Elle prolongeait mon orgasme, et je n’en pouvais plus de jouir, mais jouissais encore. Elle s’est penchée pour me finir doucement dans sa bouche, les dernières gouttes, la caresse chaude et moelleuse de sa langue, et puis sa langue encore qui lapait mon sperme encore chaud répandu sur mon ventre.

Elle est venue s’allonger sur moi. Elle m’a demandé si c’était bon, et moi, j’avais encore le souffle coupé.

Sentir sa peau douce contre moi, ça m’a fait rebander aussi sec. Elle s’est frottée. Elle était ouverte, elle mouillait. Nous avons baisé toute la nuit, toutes les positions ; c’était une maîtresse-baiseuse ; sa peau ne portait pas du tout les traces de son âge. Elle avait une voix rauque quand elle jouissait. Elle adorait branler. C’était son truc. Après que je l’ai fait reluire une première fois, elle m’a retiré d’elle et m’a astiqué jusqu’à ce que je vienne dans sa main. Elle a léché mon sperme sur ses doigts et sur ma queue. Elle m’a avoué que ma queue lui plaisait énormément. Nous nous sommes endormis à l’aube.

Le matin, je me suis réveillé seul ; je l’ai entendue s’activer dans la maison. L’odeur du café m’a chatouillé les narines. Elle m’a servi le petit déjeuner au lit. C’était gentil et romantique. Ensuite, c’est elle qui m’a nettoyé sous la douche. Je me tenais debout, sans rien faire, et elle passait partout ses mains enduites de gel douche. Elle a bien sûr terminé en me masturbant. Elle a dirigé ma queue vers sa chatte trempée, m’a branlé en frottant mon gland contre son clito. J’en avais les jambes molles. Au moment de jouir, elle m’a enfoncé en elle, juste un peu, et a continué à me branler. J’ai giclé en elle. Elle continuait à branler, elle exprimait les dernières gouttes, prolongeait ma jouissance, c’était fantastique.

Nous nous sommes quittés vers midi en nous donnant un long baiser. Ce petit épisode m’avait donné envie de partir en vacances à l’étranger. Nous nous sommes promis de nous téléphoner. J’ai aussi été revoir ma pute black pour une dernière pipe, avant le départ définitif. Elles avaient chacune leur spécialité, et toutes les deux étaient très douées.

Je me suis pris à imaginer ce que ça aurait donné une rencontre tous les trois. Peut-être à mon retour de vacances, je me disais.

CHAPITRE IV

TANIA

Mes vacances m’ont mené deux semaines en Pays basque français, puis en Pays basque espagnol, et finalement, fin octobre, je me suis retrouvé au sud de l’Espagne, sur les plages. Bien que l’automne soit bien avancé, il faisait encore très chaud et il y avait encore des touristes. J’ai baisé avec deux Allemandes, la mère et la fille ; c’était agréable, mais ça n’était pas une nouveauté pour moi.

Les deux ont eu la gentillesse de me partager équitablement. Mon moment préféré a été, vers la fin de la nuit, quand toutes les deux, repues de jouissance, leurs beaux yeux bleu clair fatigués, m’ont pris en bouche pour me faire gicler une dernière fois. L’une s’occupait de ma bite presque blanche de mouille ; l’autre tétait mes couilles, et elles alternaient. Parfois, leurs langues s’emmêlaient en un long baiser, avec ma queue frémissante au milieu, et leurs yeux se fermaient. A la fin, j’ai craché mon sperme sur leurs deux visages.

Après l’Espagne et ses touristes, je suis remonté vers la France ; j’ai poursuivi vers Nice, Cannes, l’Italie. J’ai fêté Noël à Florence.

Je me suis logé dans un palace qui donnait sur la place Saint-Marc ; j’ai passé la semaine de Noël à me mêler aux belles Américaines et à visiter la ville. J’ai vu des culs émouvants, des seins bronzés révélés d’un coup de vent qui entrouvrait le chemisier, des cuisses fermes, des cheveux constellés de neige. J’ai baisé avec des putes de luxe qui ne parlaient qu’italien. J’ai fait jouir avec ma langue une femme dont la chatte avait un goût de sucre roux. Elle a joui en m’appelant Paolo et en criant des mots italiens ; ensuite, j’ai déchargé entre ses seins gonflés.

J’ai bien profité du séjour, j’ai fait du tourisme culturel et du tourisme sexuel. J’ai appris ce que je savais déjà : les Italiennes adorent baiser ; elles adorent se la prendre dans le cul, mais il ne faut pas demander. Il faut y aller en douceur, presque discrètement... une petite caresse du pouce et puis un contact plus profond, un coup de langue puis deux, un doigtage. Et comme elles aiment la levrette, après les avoir bien bourrées et fait jouir, c’est facile de changer de trou. Leurs culs minces et bronzés sont tellement appétissants ! Les Italiennes aiment bien aussi se faire insulter, mais pas de n’importe quoi. Elles adorent qu’on les traite de « chienne » et de « putain », mais pas de « salope ».

J’ai appris plein de choses en Italie ! Dans une boîte, j’ai même vu une fille se faire prendre dans le cul par deux types. Aux regards qu’elle m’a lancés, je crois qu’elle aurait aimé m’avoir aussi en elle, mais j’étais déjà bien en main, branlé et sucé par une étudiante en histoire de l’art, maigre, souple et très jalouse. Elle me pompait à pleine gorge pendant que je regardais le spectacle pervers ; personne ne s’en souciait. C’était la nuit de la Saint-Sylvestre.

Enfin, j’ai décidé de me rendre un dernier week-end à Venise avant de retourner à Paris, où mon médecin voulait me voir. C’était le 8 janvier, l’air était glacé et coupant ; c’était agréable, la lumière de givre rendait les façades magnifiques. Le train pour Venise n’allait pas vite, mais ça m’allait bien.

Je me suis promené le long des canaux. J’ai emprunté une gondole pour passer sous le pont des Soupirs, mais je ne l’ai pas visité. Il paraît que l’ambiance y est sinistre, et tout au long de ma vie, j’ai eu mon content de cachots et autres geôles.

Toutes les filles présentaient le même bronzage, très brun et très artificiel, qui contrastait avec leurs lèvres très rouges et leurs dents très blanches. Toutes les filles que je voyais étaient minces, avec de longues jambes fines, des petits culs et des gros nichons. Beaucoup de bijoux aussi, surtout de la pacotille et des vulgarités, mais sur elles, ça faisait tout de suite bander. Je voyais leurs mains encombrées de bracelets, leurs longs ongles de pornostar ; j’imaginais la fraîcheur de leur paume sur mes couilles, la pression de leurs doigts sur ma bite. Je voyais leurs lèvres redessinées en carmin ou en écarlate, et je ne pouvais m’empêcher de penser qu’elles auraient été encore plus belles et encore plus désirables avec mon foutre blanc coulant jusqu’au menton et dans le cou. J’avais envie de les baiser toutes ; j’en ai quand même baisé quelques-unes. Mon week-end est devenu une semaine entière. Je croyais être repu de l’Italie et de ses délices, quand j’ai fait la connaissance de Tania.

J’étais dans le bar d’un grand hôtel, toujours à Venise. Je regardais la neige tomber à travers la vitre teintée de jaune. J’écoutais les conversations des hommes de mon âge fumeurs de cigares.

J’avais passé le début de la soirée au comptoir, à discuter avec une comtesse. Elle avait la cinquantaine et m’invitait à la rejoindre dans sa chambre. Il y aurait une jeune fille de rencontre, dix-neuf ans, me disait-elle, et son mari. Son mari prendrait des photos. Elle était prête à me payer aussi cher que la jeune fille de rencontre (comme elle disait). Elle parlait bien le français. Elle avait un sourire désarmant, et j’ai failli accepter, mais au dernier moment, j’ai préféré la quiétude du bar. J’ai commandé un autre whisky, elle m’a embrassé doucement sur les lèvres ; j’ai senti l’odeur de son parfum de luxe. Elle s’est dirigée vers un autre garçon accoudé au comptoir. Celui-là, se faire aborder par les comtesses pleines aux as, c’était manifestement son métier.

Le serveur habillé à la parisienne (tenue noire et blanche, tablier impeccable) m’a souri d’un air entendu. J’ai commandé un cigare, me suis installé à une table du petit salon. Le petit salon était situé sur une estrade, protégé du passage par une balustrade en bois sculpté. Des tables basses, en bois lourd, aux reflets rouges, entourées de fauteuils en velours pourpre, accueillaient des gens discrets, allemands pour la plupart.

Passer quelques heures à ne rien faire. Les cigares étaient bons, je goûtais à différents malts de grande qualité ; je regardais passer les gens, j’épiais les conversations, je me perdais dans mes pensées. Il y avait des hommes d’affaires et quelques vieux touristes très friqués et pervers, dans le genre de ma comtesse.

Je l’ai d’ailleurs vue redescendre une heure plus tard, tenant son gigolo au bras. Elle avait des cernes, l’air bien content. Et d’en avoir pris un sacré coup. Elle me lança une œillade, je détaillai mieux sa silhouette. Elle avait un cul racé. Un cul qui aime prendre des bites. Elle entretenait bien son corps. A poil, elle devait paraître quarante ans, pas plus. Le gigolo n’avait pas dû se forcer beaucoup pour avoir la trique.

Je pensais à Mireille. Je me demandais ce qu’elle faisait en ce moment. Je me demandais aussi si elle se faisait tringler par un autre, ou si elle utilisait un gode pour remplacer ma queue qui lui avait tant plu. J’avais envie de la revoir... enfin, je crois, je n’en savais trop rien.

Et puis Tania a débarqué, s’est installée au bar et a attendu, et je n’ai plus pensé à rien d’autre qu’à sa chatte et à mon envie de la fourrer.

Tania avait un physique qui appelait à la fois la douceur et la brutalité. En la voyant, on avait envie de la caresser doucement, de passer la langue partout sur sa peau sucrée, et puis, dans le même temps, de la tordre, la forcer, la bourrer jusqu’à la garde, la remplir de sperme, la faire gueuler.

A la seconde où elle est entrée, ma bite a gonflé dans mon pantalon. Je ne savais pas si c’était une touriste, une habituée ou une pute ; vu comme elle était habillée, elle pouvait être tout ça à la fois. J’ai pris mon verre, laissé mon cigare ; je l’ai rejointe au comptoir où elle avait commandé une vodka. D’autres mecs la mataient. Des vieux beaux, des types pleins aux as, qui rêvaient déjà de l’enculer dans leur limousine avec chauffeur, mais elle était pour moi, j’allais me la faire.

Tania était une longue et belle fille. C’est un cliché de comparer les filles aux gazelles ; pourtant, c’est à ça qu’elle faisait penser. Mais pas uniquement. Mi-gazelle mi-panthère. Sa démarche et son regard évoquaient tout à la fois la souplesse et l’assurance du prédateur et la fragilité de la proie où du papillon qui pourrait s’enfuir au moindre geste déplacé. Cependant, c’était une dévoreuse.

Elle mesurait presque un mètre quatre-vingt. Elle était métissée noire et chinoise, le plus beau mélange au monde. Une couleur de peau douce et cuivrée, des yeux en amande vert tendre, perçants et naïfs à la fois. Des lèvres fines, des pommettes hautes, des cheveux noirs de jais, très longs. Des cheveux de gitane jusqu’aux fesses. Elle portait une longue robe-fuseau mauve qui collait parfaitement à son corps. Elle marchait en ondulant des hanches, en roulant du cul, ses cuisses glissaient l’une devant l’autre comme une créature fatale échappée des années 20. Le crissement du tissu précieux contre sa peau... je n’entendais que ça. Et entre deux pas, je guettais l’instant fugace où, se collant au bassin, le tissu moulait et révélait sa chatte.

Après s’être installée, avoir commandé sa vodka, elle a sorti de son minuscule sac à main en cuir noir un fume-cigarette à l’extrémité duquel elle plaça une JPS noire, qu’elle se fit allumer par un serveur. Il bandait, lui aussi, c’était évident. Cette nana filait la trique à tous les mecs qui pouvaient la voir.

Je me suis levé pour la rejoindre. Sa voix était chaude, une voix de buveuse d’alcools forts, une voix de fumeuse. Son parfum avait une douceur subtile ; je ne le connaissais pas.

Nous avons discuté. Paris, Marseille, Florence, Venise et sûrement toutes les villes à venir, toujours la même éternelle conversation de surface et le même langage corporel qui est en réalité notre seule préoccupation à tous, les lieux changeaient, les interlocuteurs changeaient mais la conversation et son sous-texte se perpétuaient. Tu fais quoi dans la vie, tu aimes quoi, toujours glisser les mêmes allusions, toujours guetter les mêmes signes et les réponses aux signaux qu’on envoie : elle a envie, elle n’a pas envie, c’est une salope qui baise entre deux portes dans un couloir d’hôtel, une pute qui suce pour cent euros, une fille qui aime baiser ; oui, pourvu que ça soit ça, une fille qui aime baiser et que je vais limer pendant des heures dans le confort moelleux d’une suite luxueuse au dernier étage d’un palace luxueux. La vie.

Après le premier verre, la conversation a roulé tranquillement. Nous nous sommes déplacés vers les fauteuils. Le frou-frou de la robe, encore, me rendait fou. Je triquais. Je ne le cachais pas, et elle ne cachait pas son regard gourmand vers ma bosse, qui se détendrait bientôt en un long mandrin qu’elle prendrait partout. Je voulais tout d’elle, la bouche, le cul, la chatte, j’avais hâte de la découvrir, de l’explorer, de la foutre – lui jouir dedans, dessus, partout, et qu’elle aime ça, mais de toute façon, c’était sûr qu’elle aimerait ça. Elle avait la tête, le regard, la voix de celles qui aiment ça, qui vivent pour la queue, celles qui l’attendent et qui la savourent, qui savent quoi faire avec.

Nous prenions notre temps, apéritif prolongé, et même dîner au restaurant de l’hôtel. Nous échangions, entre deux remarques feutrées sur la qualité du repas, des anecdotes et des confidences. Elle avait été pute de haut vol, les acteurs célèbres, les hommes politiques. Elle m’a lâché quelques noms. Le champagne aidant je me suis lâché, moi aussi. J’ai raconté à mon sujet quelques vérités. C’est drôle, vu ce qui s’est passé ensuite, que ça soit avec elle que je dise la vérité sur mon métier, mon passé et tout ça. J’ai même évoqué mes soucis de santé, enfin à mots couverts, je ne voulais pas non plus la faire flipper.

Nous avons encore prolongé le plaisir, retour au bar pour un dernier verre avant de monter dans les chambres, une liqueur pour elle, un cognac pour moi, une cigarette pour elle, un cigare pour moi. Nous nous regardions dans les yeux, regards profonds et mouillés d’alcool et de désir de plus en plus fort ; l’électricité entre nous circulait bien. Nous nous touchions. Une main sur une main, une caresse sur une joue, une main qui glisse sur une cuisse, presque trop loin ; nous nous sommes fait du pied durant une partie du repas. J’ai même senti, brièvement, presque comme si ça n’avait pas eu lieu, la tiédeur de son pied nu entre mes cuisses, une petite pression sur mes couilles, le cœur qui s’est emballé et c’était fini, le pied était reparti. Des trucs de collégiens, mais qui transposés dans ce décor devenaient le summum du cul, le meilleur de l’avant-baise.

Enfin nous nous sommes retrouvés dans ma chambre. Encore une bouteille de champagne pour être sûr de ne pas manquer, un pourboire au garçon d’étage, son regard envieux en détaillant le cul de Tania qui roulait sous la robe et nous deux enfin seuls.

Sitôt le garçon parti, elle est venue vers moi et m’a plaqué contre le mur. Elle a passé ses mains sur moi, elle a posé ses lèvres contre les miennes et glissé sa langue dans ma bouche. Sa langue était comme un serpent, la chaleur en plus. Le goût d’alcool et de salive me rendait dingue. J’ai cherché sa chatte, elle m’a claqué la main. Elle prenait nettement la direction des opérations. Elle m’a mené jusqu’au lit. Je bandais, je battais la chamade, j’étais un petit garçon et elle allait me dépuceler. C’était une grande, une reine. Elle allait m’apprendre la chatte, la bite, le cul, elle allait tout m’apprendre.

Elle m’a fait allonger, m’a déshabillé méthodiquement. Elle me tournait autour, me frôlait, ne me touchait presque pas. Foutu à poil par une abeille, un papillon, une libellule. Un prédateur soyeux qui va tout bouffer. Mon torse et ses ongles rouge clair sur mes cicatrices. Elle appuyait un peu. Juste assez pour provoquer une sensation, pas assez pour faire mal. De l’électricité statique, des fourmis, ça m’excitait. Les renflements pâles, elle y dessinait des sillons rouge chair qui s’effaçaient au fur et à mesure comme une queue de comète poursuivant l’astre rouge de ses ongles. Ma queue explosait, voulait sortir de mon pantalon, mais je ne bougeais pas, je n’avais pas le droit, elle était la maîtresse. J’aimais être passif. Sa langue suivait mes muscles, mes veines ; ça durait, ses doigts caressaient mon visage, ses ongles caressaient, mes lèvres, ma langue. Je lui suçais le doigt, son doigt limait ma bouche, sa langue limait ma bouche ; je lui pipais la langue. Enfin, ma queue était libre entre ses doigts fins.

Elle la branlait avec lenteur. Elle se concentrait. Elle tenait ma bite à pleine main, sauf le pouce qui appuyait sur mon gland. Elle faisait inlassablement le même mouvement coulissant, avec la même lenteur qui ne changeait pas. Elle variait les pressions, et du pouce caressait mon gland, le frottait, étalait la salive qu’elle y faisait couler, agaçait mon urètre. Le plaisir montait avec une lenteur infinie ; je savais qu’il serait profond sans être brutal. Elle me griffait doucement partout. Elle a fait glisser les bretelles de sa robe, libéré ses seins. Ils étaient lourds ; des nichons d’Italienne, qui contrastaient avec le reste de son corps africasien. Des seins magnifiques ; elle s’est penchée pour faire venir mon gland humide de salive contre ses tétons. Elle a continué à me branler avec cette lenteur profonde. Ses seins étaient doux, j’ai senti que j’allais jouir, je le lui ai dit.

Elle m’a encouragé d’un sourire, sans rien dire, sans accélérer, sans rien changer, mais je la sentais plus attentive, plus concentrée encore, comme si ma jouissance dépendait de sa concentration.

Et l’orgasme m’a ravagé, il n’y a pas d’autre mot. Une onde comme une grosse vague a balayé mes reins jusqu’à ma gorge ; j’ai ouvert la bouche sans voix, des spasmes ont irradié mes reins, mon ventre et mon cœur se sont contractés. Mon sperme a coulé, et puis giclé sur ses doigts, sa main, des gouttes sur ses seins, d’autres sur ses poignets et sur le lit. Moi, je n’en pouvais plus, je criais, je haletais, j’étais traversé d’ondes, d’éclairs, je n’en pouvais plus, j’avais l’impression que mes reins étaient remplis de foutre et qu’ils se vidaient par ma bite. J’ai fermé les yeux, je me suis laissé aller. La caresse a fini par s’interrompre ; après un court moment, j’ai senti la douceur exquise de ses lèvres et de sa langue. Sa bouche s’est refermée sur ma bite enduite de sperme, encore dure, encore très sensible.

J’ai rouvert les yeux. Elle était nue. Elle s’est approchée de moi, lovée contre moi... et... j’ai senti quelque chose de dur contre ma bite. Sa queue ! J’ai senti la rudesse de sa queue contre la mienne, et d’un mouvement de bassin, elle m’a frotté... Il ? Il m’a frotté la queue à l’aide de la sienne...

J’ai ouvert les yeux, mais c’était toujours le visage de Tania, c’était toujours la douceur de sa peau, ses nichons... et une bite entre ses jambes, une grosse bite, qui me faisait rebander comme un fou à force de frotter.

J’ai ouvert la bouche pour dire un truc, mais elle (je ne pouvais pas dire il, pas possible, ça restait elle, elle avec une queue et je pressentais déjà que sa queue à elle me donnerait un plaisir immense) glissa sa langue dans ma bouche, et je retrouvais le goût de mon foutre mêlé à sa saveur à elle. Avec douceur, sans cesser de m’embrasser, elle prit sa bite et la dirigea vers mon cul. Elle a caressé l’entrée doucement, du bout du gland. J’étais désemparé. Détendu par mon incroyable orgasme et encore rempli de désir, en proie à une grande confusion.

J’ai décidé de me laisser faire. Dépucelage en règle, on pouvait le dire.

Mon trou du cul se dilatait doucement. Je caressais ses nichons, son ventre, son cul ; je n’osais pas aller ailleurs. Sa bite est entrée doucement dans mon cul ; j’ai ressenti quelque chose que je n’avais jamais ressenti auparavant. J’ai griffé son dos en gémissant. Ma queue s’est dressée ; je l’ai prise en main pour me branler tandis que Tania m’enculait. Sa queue me fouillait le cul et ses mains toutes de douceur me caressaient la peau. Contraste entre la sensualité extrême, l’application délicate de ses mains et de ses doigts et de ses ongles qui travaillaient ma peau avec une subtilité que je n’avais jamais connue, et sa queue sauvage qui me labourait le cul, qui me l’ouvrait à coups de gland pour mieux l’explorer et foutre le feu à chaque nerf.

Je ne savais plus où j’étais. Moi, d’une main je me branlais avec frénésie, et de l’autre, je cherchais les seins de Tania, je les pressais, je les triturais, je les tordais dans tous les sens à la mesure du plaisir tordu qui me dévorait tout le corps. Elle passait sa langue sur mon visage. Elle m’embrassait, tantôt comme une écolière timide, tantôt comme un animal maternel, tantôt comme une pute expérimentée. Elle me mordait les oreilles, les lèvres, elle gémissait, elle haletait, soufflait au creux de mon cou qu’elle mordait, sur lequel elle salivait, qu’elle léchait.

Chaque fois que je sentais l’éjaculation arriver, elle me pilonnait plus fort et déséquilibrait le plaisir, me prenait le plaisir des couilles et de la queue pour tout concentrer dans mon cul ; elle me faisait durer, durer, durer.

Quand j’ai joui, ça a été une explosion. Une éjaculation à grands jets, et du côté de mon cul, le feu, l’impression de me vider de tout, que mes sphincters et ma prostate fondaient.

Je suis resté un long moment à me tordre. Tania est venue s’allonger à côté de moi. Je lui caressais le dos et les fesses. Je revenais à la normale. Je sortais du rouge. Presque aussitôt, je me suis endormi.

Le lendemain, j’avais la bite, les couilles, le cul, tout le reste du corps engourdis, et je ne me sentais pas très bien.

J’avais fait des cauchemars. Tania, prévenante, m’a fait un massage. Ça allait mieux, ensuite. Nous avons discuté de ces mauvais rêves qui perturbaient mes nuits. Des choses violentes, sanglantes. Des horreurs. Je me suis forcé à lui raconter un peu. Elle m’a écouté, les yeux brillants. Elle m’a câliné, c’était tendre. Ensuite, nous avons pris le petit déjeuner à l’extérieur, face à la lagune. Il faisait frais, un léger vent ridait l’eau ; il n’y avait pas encore beaucoup de touristes, il était bien trop tôt pour eux. J’étais bien avec Tania, j’étais heureux. J’aurais bien voulu ne pas partir. Mais je devais voir mon médecin. Je lui ai expliqué. Elle comprenait. Elle savait. Elle avait envie de chialer et moi aussi. Au moment de nous séparer, j’ai touché sa queue si bien dissimulée sous sa robe. Je l’ai massée jusqu’à la faire enfler. Elle soupirait de plaisir, accrochée à moi, ses seins écrasés contre moi. J’étais bien. Je lui ai promis de la sucer, la prochaine fois que nous nous verrions. A l’aéroport, je n’avais pas tellement le moral.

CHAPITRE V

EVE

Paris contrastait fortement avec Venise. Il pleuvait et l’ambiance générale était bien plus morose. Le bourbier politique, auquel je ne comprenais rien à cause de mes longues vacances, énervait tout le monde et se lisait sur les gueules fermées des passants. Bref, en arrivant, je n’avais qu’une envie, c’était de repartir aussi sec pour un pays chaud et aller baiser des grandes filles bronzées, boire des cocktails, lécher des chattes, etc.

Pour me remonter le moral, j’ai passé la journée à choisir mon hôtel.

J’ai fini de façon assez classique au Meurice. J’ai choisi une suite qui donnait sur le jardin des Tuileries. Bien que je n’aie pas réservé, le personnel était tout à fait dévoué. Mon moral remontait. Après une petite sieste, j’ai été voir le docteur Frémon. Ça a été l’occasion d’une petite balade dans Paris. Le soleil était revenu par éclaircies timides, mais il faisait toujours aussi froid.

Le docteur Frémon m’a reçu dans son cabinet. Il était inquiet. Je passe les détails, mais à la conclusion de son examen, il me pronostiquait un an de tranquillité avant que ma santé ne se dégrade. Un an. Voilà qui m’a foutu un sacré coup au moral. Un an, la vache.

Nous avons continué à bavarder. Mon moral remontait. Une heure après, j’ai quitté son cabinet. J’attendais l’ascenseur quand une ado m’a rejoint en me souriant. Elle était menue, avec des petits seins provocants qui pointaient sous son tee-shirt informe, et elle avait les mains fourrées dans les poches de son jean. Ses cheveux étaient teints en rouge, elle avait un nez retroussé, des tâches de rousseur, des yeux noisette, un regard de petit animal rigolard et en colère, des belles dents. Elle est entrée avec moi dans l’ascenseur et m’a demandé une cigarette. Je lui en ai passé une et j’en ai allumé une aussi.

Elle devait avoir seize ans, et des cernes, une voix éraillée. Ses ongles étaient vernis en noir et légèrement écaillés. Elle portait une bague à l’index de la main gauche, manifestement ancienne, en argent massif.

Nous sommes sortis de l’ascenseur. Pour l’instant, à part « vous avez une clope, s’il vous plaît », et « merci », elle n’avait pas prononcé un mot. Elle me regardait, le regard fuyant, l’air préoccupé. Je ne l’avais jamais vue auparavant, je ne la connaissais pas du tout. Quand on a quitté l’immeuble, elle marchait devant moi ; elle s’est retournée d’un coup et elle m’a annoncé :

— Vous allez mourir dans un an, c’est moche. Je suis la fille du docteur Frémon. Je m’appelle Eve. Si vous voulez, on va baiser ?

Elle me regardait avec ce mélange unique, que je n’ai jamais retrouvé dans aucun autre regard après elle, de gentillesse et de colère. Elle hachait ses mots, comme si elle ne trouvait pas son souffle.

Je l’ai regardée, interloqué. J’ai tenté de lui expliquer que c’était impossible, qu’elle était trop jeune et qu’en plus, c’était la fille de mon toubib et ami de vingt ans, enfin le baratin habituel qu’elle acceptait sans broncher et sans y croire une seconde. Son regard restait exactement le même.

— J’ai bien envie de boire un café avec vous et que vous me racontiez vos malheurs, mais on va aller baiser d’abord, OK ?

Je ne savais pas quoi répondre, alors elle s’est remise à marcher. Je l’ai suivie, et elle a continué à me parler.

— J’ai écouté toute votre conversation avec mon père. C’est marrant votre idée de baiser tous les genres de meufs que vous n’avez jamais baisés. J’ai seize ans. Vous avez déjà été avec une nana de seize ans ? Enfin, récemment, je veux dire, hein. Pas quand vous aviez seize ans, vous aussi.

— Euh, non...

— J’aime bien votre idée. Je fais de la musique, moi, de la gratte électrique. J’aime bien votre idée. Elle correspond à ce que je pense. A propos de la zique, je veux dire. Tout essayer, tout tenter. C’est pour ça que je me suis mise à la gratte. Avant je faisais du piano, mais ça me gonflait. Avec la gratte, on peut tout essayer, tout faire, s’intéresser à tous les genres, à toutes les variations.

Son petit discours terminé, elle s’est plantée devant moi et m’a regardé droit dans les yeux. Exactement l’air d’un jeune moineau incapable de voler et qui ne sait pas s’il doit s’en foutre royalement ou en vouloir à la terre entière. Exactement la même hésitation, la même oscillation dans ses yeux noisette qui ne quittaient pas les miens.

— Alors, il est où, votre hôtel ? On y va à pied ou en taxi ?

On s’est rendus au Meurice à pied. On n’a plus parlé, sauf pour dire des banalités. Elle me signalait un événement intéressant qui se passait de l’autre côté de la rue, je lui répondais par une anecdote concernant le quartier. Ses interventions me paraissaient puériles, les miennes lui semblaient bidon. Nous n’avions rien à nous dire. Elle ne m’excitait même pas spécialement. J’étais curieux de savoir si sa chatte était teinte en rouge aussi. J’avais envie de la lécher. Voir si le goût d’une adolescente diffère de celui d’une adulte. Je voulais la faire jouir avec ma langue, avaler un maximum de mouille, lui lécher le trou du cul. De temps en temps, elle me regardait dans les yeux et son regard se troublait, comme si elle lisait dans mes pensées. Je commençais à bander. Nous sommes arrivés à l’hôtel. Le portier n’a pas fait d’histoire. Je ramenais une mineure qui n’était sûrement pas ma fille, mais ils s’en foutaient. Eve n’a pas fait de commentaire par rapport au luxe du quartier, de l’endroit, de ma chambre. Pas de sarcasme punk, pas d’étonnement de jeune pouffe, rien. Le décor ne l’intéressait pas.

Elle est allée directement au lit et s’est allongée sur le ventre et les bras repliés sous son visage.

Je me suis approché lentement d’elle, bêtement intimidé. Je ne savais pas quoi dire ni faire. Je lui ai demandé si elle voulait que je fasse monter du champagne, et elle m’a répondu d’une voix étouffée par le traversin qu’elle ne buvait pas d’alcool. Et puis, comme je ne faisais rien, et que le silence se prolongeait, elle a ajouté :

— Je crois qu’il va falloir que tu me violes.

Je me suis approché d’elle. Je me suis assis sur le lit, j’entendais sa respiration haletante. Je sentais son parfum. Je me sentais bizarrement inexpérimenté.

J’ai caressé son mollet à travers le jean, j’ai remonté jusqu’aux fesses que j’ai pelotées.

Elle m’a répété :

— Il va falloir me violer, parce que moi, je ne vais pas t’aider.

Alors, je m’y suis mis. Mais avec lenteur. Peut-être pour faire durer le plaisir d’avant la baise, ce plaisir impalpable fait d’incertitude et de trac, et peut-être aussi pour lui laisser une chance de m’envoyer me faire foutre et se tirer de la chambre.

J’ai commencé par défaire ses baskets. J’ai enlevé ses socquettes blanches. Le parfum de ses pieds, légère odeur de sueur propre. Elle se lavait au savon de Marseille. Le mélange m’excitait à mort. Ça montait d’un cran. Je devenais en rut, j’allais me la faire.

J’ai passé les mains sous son ventre, je suis descendu jusqu’aux boutons de son jean, elle s’est cambrée pour m’aider. J’ai défait les boutons, j’ai fait glisser le jean. En dessous, elle portait un string rose trop grand pour elle qui bâillait. J’ai enlevé le jean, elle ne m’aidait vraiment pas ! Il fallait soulever une jambe, tirer le jean ; j’étais en sueur et je n’avais même pas encore retiré son string.

Petite pause, le temps de me foutre à poil, moi. C’était plus facile. J’avais la trique. J’ai fait glisser son string rose, j’ai enfin vu sa chatte. Une magnifique chatte toute neuve, les lèvres toutes fines, une chatte qui avait peu servi et un trou du cul qui avait peu servi aussi. Quelques poils le long de la fente, roux-blonds, presque invisibles, taillés à la tondeuse. J’y ai mis le nez et la langue. Elle mouillait clair et liquide, inodore et presque sans goût ; j’y ai mis la bouche, toute la langue, je lui ai écarté les lèvres et j’ai enfoncé ma langue ; elle mouillait comme une folle, ça coulait le long de ma langue, de mon menton, un jus délicat et très fluide.

Je l’ai léchée jusqu’à l’orgasme. Elle se cambrait, et ma langue l’explorait, elle soupirait plus fort, par à-coups. J’ai écarté ses fesses pour goûter, la saveur était plus corsée. J’adorais l’odeur de son anus ; j’ai continué jusqu’à la sentir sur le point de jouir ; elle allait jouir sur ma langue, et au meilleur moment, elle a lâché un flot de mouille clair comme de l’eau sur ma bouche et sur mes doigts. J’ai continué à lécher son trou de balle et sa chatte agités de spasmes ; c’était trop bon, un délice ; j’avais le nez et la bouche envahis de ses saveurs délicates et presque imperceptibles ; elle jouissait sans faire de bruit, des petits gémissements aigus, étouffés mais tellement excitants. Je l’ai retournée sur le dos ; elle souriait, ses yeux étaient alanguis, j’ai enlevé son tee-shirt informe. Elle ne faisait rien, elle ne m’aidait toujours pas, elle souriait juste et regardait tantôt mon visage et tantôt ma bite.

J’ai enfin viré son tee-shirt ; dessous, elle avait des petits seins, vraiment tout petits, mais avec des tétons impressionnants, longs et tendus, durs. Je me suis allongé sur elle, j’ai rentré ma bite dans sa chatte, d’un coup, tout au fond. Je l’écrasais de mon poids, je sentais ses seins pointer contre ma peau, ses mains m’entourer et me serrer. Elle gémissait dans mon cou, des petits gémissements de plaisir, des gémissements d’animal furtif, aigus, irréguliers.

Je lui mettais de grands coups de queue bien profonds. Je la ramonais grand luxe. Sa chatte était mouillée à mort, serrée à mort aussi. Un régal, un délice. Sa chatte moulait ma bite. Je ne me pressais pas, je voulais la faire jouir une deuxième fois avant de tout lui mettre. Elle a joui plus bruyamment, mais toujours de sa petite voix aiguë de pucelle. Elle m’a griffé le dos et lâché quelques bruits de gorge plus rauques.

J’ai tout craché en elle. De longues éjaculations chaudes et denses. J’ai continué à la pilonner un bon moment après avoir juté, j’avais encore du plaisir, je ne débandais toujours pas et puis, j’ai fini par être repu et par me dégonfler un peu. Je me suis mis à côté d’elle. Elle m’a regardé. Elle était bien, ça se voyait. Ça se voyait aussi qu’elle en voulait encore.

— Ça n’est pas fini, hein ? elle a demandé.

Et puis elle s’est penchée sur moi pour me sucer. Elle suçait comme une actrice porno. Vite, fort, en branlant beaucoup. Une pipe très efficace, une pipe pour faire bander dur et pour faire jouir vite. C’était étourdissant, ça me cognait aux tempes, elle me pompait comme une pornostar qui fait ça toute la journée, et avec cœur, avec joie. Bien sûr, que j’ai rebandé vite. Ma queue se dressait dans sa bouche ; elle l’a caressée contre sa joue et elle s’est mise en levrette.

Je la baisais fort, vite ; elle m’encourageait, elle me traitait de porc, de brute, elle me disait qu’elle adorait ma queue, qu’elle la sentait bien, elle me demandait d’aller plus vite, plus fort, d’aller à fond, de la prendre comme une pute ; je faisais comme elle me disait, je la baisais comme un trou sans fond et je me régalais.

On a joui ensemble cette fois, elle toujours avec sa petite voix aiguë de pute débutante, et moi en grognant. Quand je me suis retiré, le sperme a coulé de sa chatte et formé une flaque sur le lit. Nous nous sommes allongés dedans. Elle a planté un doigt dans sa chatte, l’a sorti gluant de sperme et de mouille. Les yeux fermés, elle a goûté et m’a invité à faire pareil ; je l’ai fait.

Nous avons fumé une cigarette, nous n’avons pas parlé, nous avons dormi et au réveil, nous avons pris un bain.

Nous nous faisions face dans l’eau brûlante. Elle était assise en tailleur ; je voyais parfaitement les détails de sa chatte. J’étais assis les jambes tendues et posées sur ses cuisses maigres mais musclées. Ses petits seins étaient hors de l’eau. Elle me souriait d’un air entendu. Je bandais encore, je ne m’arrêtais pas de bander, son corps était une machine à faire bander.

Son petit jeu consistait à se dérober à mes caresses. Mes mains vers ses nichons : une claque sur les mains et elle se reculait dans un mouvement d’eau. Ma main vers sa chatte, elle esquivait. Je ne pouvais pas la toucher, et elle, de temps en temps, se penchait et me léchait le visage, ou alors glissait sa petite langue pointue dans ma bouche. Ou alors sa main froide sur ma queue brûlante. Je bouillais. J’étais à bloc. Elle m’a dit de me lever, je me suis levé. Elle m’a sucé. Je tirais ses cheveux ; elle démarrait au quart de tour. Elle jouissait de mes mains dans ses cheveux et de ma queue dans sa bouche. On allait vite et fort. Ma queue tapait au fond de son palais. Sa langue ne servait presque à rien. Sa bouche arrondie, ma queue qui la limait, rien de plus. Quand j’ai dit que j’allais jouir, elle a limé plus vite. J’ai giclé contre son palais. Elle m’a gardé en bouche, et puis repoussé. Je me suis branlé pour finir d’éjaculer dans ses cheveux, sur ses seins ; les dernières gouttes à la surface du bain. Elle a avalé en faisant un bruit de gorge. Moi, je me suis affalé dans le bain. J’étais lessivé. Je me suis endormi.

Au réveil, elle n’était plus là. Je l’ai cherchée, elle avait disparu ; il ne restait d’elle qu’un petit mot qu’elle m’avait laissé. Un petit cœur, presque incolore, dessiné avec mon sperme. Elle m’avait aussi laissé son string.

Je savais que je ne la reverrais sûrement pas, mon adolescente. J’aurais pu me laisser aller à des confidences, avec elle.

Le cendrier contenait tous les mégots des Marlboro qu’elle avait fumées. Mes clopes, qui portaient la trace de son rouge à lèvres, m’ont redonné la trique. Je me suis branlé dans son string.

En proie à une légère nostalgie, j’ai quitté l’hôtel. J’ai marché et j’ai prolongé ma promenade jusqu’au canal Saint-Martin. J’ai déambulé au bord de l’eau en me demandant ce que j’allais faire. Je pensais au temps qui me restait, c’était des pensées plutôt moroses. Je pensais à ce qu’il me restait à faire, en matière de cul. Il m’est apparu que je ne m’étais jamais fait dominer. La seule personne que je connaissais dans ce trip-là c’était ma demi-sœur, qui vivait à Bruxelles. Je ne savais pas si elle voudrait. En même temps, pourquoi pas.

J’ai encore profité de Paris quelques jours. Les salons de massage de Saint-Denis, les filles aux caresses basiques et précises, et qui s’en foutent de toi, qui te travaillent à la main, te font jouir vite, te nettoient avec des Kleenex, en pensant à autre chose.

CHAPITRE VI

LAURE

En Europe, je suis du genre à préférer les villes du Sud. L’Italie, l’Espagne, la Grèce, ces endroits-là, mais à Bruxelles, il y avait Laure et je savais qu’elle saurait s’occuper de moi. Ce qui était moins sûr, c’était qu’elle le veuille.

C’est drôle que je n’aie jamais pensé à elle. Peut-être parce que c’était ma demi-sœur ? Pourtant, il s’était passé un truc entre nous quand nous étions ados.

C’était une vraie brune, les cheveux noirs et longs, un visage qui pouvait paraître dur quand on ne la connaissait pas, mais des yeux très tendres et sensibles, des yeux qui fondaient, regardaient intensément. Mince, sèche, vive. Je ne connaissais pas son corps nu, je ne connaissais pas sa chatte, je ne l’imaginais pas s’épiler. Je lui supposais une chatte bien fournie, très noire, très serrée, une odeur piquante. Je devinais qu’elle mouillait beaucoup et qu’il fallait la baiser longtemps avant qu’elle jouisse, qu’elle jouissait fort et que ça l’emportait très loin. J’en imaginais, des choses. Je me suis même branlé deux fois dans les toilettes du Thalys en pensant à elle. Ma libido explosait.

Dans le train qui filait à toute vitesse à travers la campagne du nord de la France, Paris-Gare du Nord–Bruxelles-Midi en moins de quatre heures, je ne pensais qu’à ça. A ma libido. Je me rendais compte que depuis le début de mon périple, de ma quête de tous les types de femmes que je n’avais pas encore baisées, je faisais l’amour en permanence. Et quand je ne niquais pas, je me branlais. J’étais en rut. Et, si je remontais mes souvenirs jusqu’à mon adolescence, je m’apercevais que, pratiquement, j’avais connu un orgasme chaque jour, que ça soit seul ou avec une partenaire.

Dans le train, entre deux pensées tournées vers le cul, je correspondais par SMS avec Laure.

Elle avait cinq ans de moins que moi. C’était la fille de mon père. Il l’avait eue quand il s’était remarié. A l’époque, je la voyais tous les week-ends. On s’entendait bien. C’était une chouette fille, elle riait tout le temps. Elle dessinait et voulait aller aux Beaux-Arts. Elle avait fait mon portrait.

Un week-end, alors que j’avais dix-neuf ans et elle quatorze, je n’avais pas le moral. Je venais de me faire larguer par la première fille que j’avais aimée. Aujourd’hui, je ne me souviens même plus de son nom ni de son visage, mais à l’époque, j’étais en morceaux. Au repas, avec mon père, sa copine et ma demi-sœur, je ne disais rien. Je faisais carrément la gueule. J’ai été me coucher aussitôt que j’ai pu et j’ai ressassé tout ça. Je me complaisais dans ma déprime.

Laure est venue me rejoindre un moment plus tard. Je ne dormais pas. Elle portait une nuisette de coton blanc qui dessinait finement sa silhouette, mais restait opaque. Elle m’a proposé de fumer un pétard. Je lui ai fait une place dans le lit ; elle s’est allongée à côté de moi en roulant le joint.

Je lui ai raconté ce qui n’allait pas. J’ai pleuré. Je me suis libéré de tout ça, ça m’a fait du bien. Elle trouvait les mots pour me consoler, elle me parlait gentiment, elle me caressait le visage, le dos, les mains, elle me faisait des bisous, elle me massait un peu.

Insensiblement, sans que je me souvienne bien de la transition, elle m’a pris en main, a commencé à me branler. Elle continuait à me parler gentiment, à me faire des bisous sur le front et les joues, à me caresser les cheveux de sa main libre... Et tout en faisant ça, elle me masturbait avec lenteur et douceur comme si ma bite était un objet précieux dont il fallait prendre le plus grand soin. Sa main était tendre, tiède, légèrement moite de sueur. Les sensations que j’avais éprouvées alors restaient très précisément gravées dans ma mémoire. Le frémissement de ma queue entre ses doigts, les frissons qui me montaient des reins, son corps qui s’est collé contre le mien quand elle a senti que j’allais jouir, sa chaleur que je sentais à travers le coton, les pointes de ses seins. Je me rappelle en avoir mis partout en jouissant, et m’être excusé. Elle m’a dit que ça n’était pas grave. Elle avait un joli sourire. Elle m’a demandé si j’allais mieux et j’ai dit oui. Je ne me souviens plus de la suite, elle m’a sûrement souhaité bonne nuit. Un autre souvenir me revenait, une anecdote que j’avais oubliée jusqu’à ce jour. Un quart d’heure plus tard, elle prenait sa douche ; je l’entendais, j’écoutais l’eau couler et me branlais une nouvelle fois en revivant ses caresses.

Nous n’avons jamais reparlé de ça ; je n’y ai pas souvent repensé. C’était un événement presque irréel, comme un rêve érotique. Elle m’avait consolé à sa manière, et c’était tout ce qu’il y avait à en dire ou à en penser. C’était bizarre... Ensuite, quand j’ai commencé à aller aux quatre coins du monde et qu’elle est partie en Angleterre pour ses études, nous nous sommes perdus de vus. C’est la mort de mon père qui nous a rapprochés à nouveau. Maintenant, nous ne nous voyions presque jamais, mais nous nous écrivions souvent. J’ignorais comment elle allait le prendre, mais moi, durant le voyage, j’avais décidé une chose sur laquelle je ne reviendrais pas : ça serait elle ou personne. Je ne voyais personne d’autre me dominer. C’était comme ça.

Je suis descendu à Bruxelles-Midi. Le TGV était rempli de types en costume, attaché-case, téléphone, ordinateur portable. Ils sont tous sortis en même temps, à la recherche d’un taxi. Ils avaient aussi tous les mêmes chaussures.

Je me suis dirigé au hasard. Mon seul programme consistait à chercher une brasserie pour y boire une ou deux bières, trouver un restaurant, manger une bonne pièce de viande. Ensuite, je me promènerais et chercherais un hôtel sans prétention, j’y prendrais une douche et ressortirais me balader.

J’avais rendez-vous avec Laure le soir dans un restaurant qu’elle avait choisi, mais c’était moi qui invitais.

J’ignorais comment j’allais lui présenter les choses et n’avais pas envie d’y réfléchir. J’improviserais. Ce que je ne voulais pas, c’était lui faire pitié. Je devais lui raconter toute la vérité sur ma santé et elle devait bien comprendre que la demande que je lui adressais était en rapport avec ma mort prochaine, mais elle ne devait pas accepter par pitié. Elle se faisait payer de toute façon ; je ne savais pas si c’était mieux que je paie ou mieux que je ne paie pas. Que ça reste en famille, en somme. Je crois que je préférais ne pas payer. Je crois que si ma demi-sœur me demandait de payer, ça me vexerait.

Après avoir passé l’après-midi à flâner, j’ai donc retrouvé ma sœur dans un restaurant chic du centre-ville. L’endroit, chaleureux, était situé dans une petite rue étroite à l’architecture typique. A l’intérieur, une lumière douce isolait les tables les unes des autres. Nous occupions une banquette en cuir qui nous donnait une bonne vue sur le reste de la salle. Nous nous sommes assis côte à côte.

Le service était parfait, la nourriture et le vin aussi.

Je n’avais pas vu ma sœur depuis deux ans et demi. Elle était magnifique. Ses cheveux étaient toujours aussi noirs et longs, ses yeux toujours aussi bruns, perçants et sensibles. Elle portait une robe noire d’allure presque gothique, mais très classe. Elle avait des bottes à talons aiguilles qui soulignaient le galbe de ses mollets gainés de bas noirs à maille fine. Elle était magnifique et, je n’ai pas honte de le dire en parlant de ma demi-sœur, suprêmement bandante. Elle n’était presque pas maquillée et portait un parfum discret qui s’harmonisait avec l’odeur piquante de sa peau de vraie brune.

Nous avons discuté longtemps. Nous nous racontions nos vies, toutes les histoires qui manquaient à l’autre. Elle avait été amoureuse d’une fille et c’est comme ça que, de fil en aiguille, elle en était venue à fréquenter et apprécier le milieu SM. Quand cette relation s’est interrompue, elle est devenue dominatrice professionnelle. Elle avait un site Internet et y recrutait ses clients, surtout des mecs friqués, et parmi eux, quelques-uns avaient vraiment des goûts bizarres, mais elle aimait les satisfaire, même les plus pervers. Elle vivait ce travail de façon très maternelle. Je retrouvais dans sa façon de me l’expliquer l’adolescente qui m’avait branlé pour m’aider à faire passer un chagrin d’amour. Elle n’avait pas du tout changé.

Elle habitait un bel appartement qu’elle allait me faire visiter et recevait ses clients dans un donjon (c’est comme ça qu’elle appelait ça) spécialement aménagé, qu’elle me ferait visiter aussi et qu’elle avait baptisé « le jardin des tortures ». Elle racontait tout ça sans pudeur, sur un ton badin, comme si de rien n’était. Elle souriait, elle bougeait bien ; chacun de ses mouvements mettait en valeur ses seins menus et comprimés par la robe noire. Elle ne portait évidemment rien dessous, et moi, j’avais la gaule. Chaque fois qu’elle découvrait ses dents en riant, chaque fois qu’elle passait la langue sur ses lèvres, chaque fois qu’elle posait innocemment sa main sur la mienne, ma queue se dressait dans mon pantalon, et des ondes de désir me couvraient l’échine.

Dans la rue, en chemin vers la brasserie, elle m’a pris dans ses bras, m’a serré fort, m’a dit que j’avais toujours été comme son vrai frère. Ses seins pointus se sont écrasés contre ma poitrine et ma queue dure et solide s’est dressée contre son bassin. Elle m’a serré, elle ne pouvait pas ignorer ma bite, et en se décollant, m’a regardé d’un drôle d’air. Son expression était indéchiffrable, mais j’y ai lu de l’approbation.

Nous avons quitté le restaurant vers une heure du matin et notre soirée s’est poursuivie dans une brasserie où elle avait ses habitudes. Tout en bavardant, j’ai laissé aller mon regard, je voulais m’imprégner de ce décor qui serait celui d’un souvenir important. Il y avait pas mal de monde.

Laure connaissait maintenant les derniers rebondissements de ma santé vacillante, mais n’était pas triste. Elle ne pleurait ni ne me regardait comme si j’étais la victime d’une malédiction. Ça me rassurait. C’est là que je lui ai avoué le motif de ma visite. Elle avait pris une vodka et j’avais choisi un vieux malt, nous avions trinqué à des conneries, on commençait à être bourrés, pas au point de raconter n’importe quoi, mais de pouvoir par contre dire des vérités bizarres. Et en matière de vérité bizarre, celle-là se faisait son poids.

— Laure, je veux aller avec toi. Au donjon. Je veux que tu me fasses tout.

Elle m’a regardé incrédule et elle a avalé une gorgée de vodka. J’ai cru qu’elle allait faire comme dans les films, cracher une gerbe d’alcool en riant, ou alors s’étouffer et se donner en spectacle. Mais non, elle m’a regardé avec amusement et élégance et, à ce moment-là, le sang battait à ma queue dure comme du bois, toum, toum, toum, et je savais que ça allait se faire. Laure était comme toutes les autres filles ; après tout, elle ne me résisterait pas, ou alors pour la forme, juste pour le jeu, pour éprouver mon charisme et sa volonté et notre désir. Mais d’un autre côté, elle m’avait déjà eu, il y a longtemps, elle me connaissait par cœur ; je n’avais aucun mystère, ma gueule de baroudeur et mon regard perçant ne cachaient rien pour elle. J’ai bu une gorgée, moi aussi.

— C’est-à-dire ? Tu veux que je te fouette ? Tu cherches une dominatrice ?

Un ton moqueur. Je me suis levé avec les verres vides pour aller les faire remplir directement au comptoir. C’était le genre de bar où si tu attends les serveuses, tu meurs de soif.

J’aimais aussi les odeurs de tabac et la lumière jaune électrique. L’extérieur n’existait pas. Un bar, c’est une grotte, une cachette, c’est hors du monde et hors du temps – c’est pour ça que l’ivresse y est meilleure, plus saine, plus joyeuse, plus gracieuse que partout ailleurs.

Je suis revenu à notre table avec les verres pleins. J’avais le trac comme à un premier rendez-vous.

Laure avait acheté une rose à un type, un vendeur ambulant.

— Tiens, c’est pour toi, elle a dit.

J’ai accepté en souriant.

Elle m’a regardé d’un air à la fois interrogatif et frondeur. C’était à moi de parler.

— J’ai envie de tout. D’une maîtresse. Dans tous les sens du terme. Je veux que tu me fasses découvrir la douleur et je veux aimer ça. Je veux que tu me fasses jouir.

Ses yeux brillaient. J’étais parti pour la longue déclaration. Je lui ai rappelé notre passé, la tendresse de cette branlette consolatrice, je lui ai dit que je voulais la même chose, que je voulais qu’elle me console, mais que cette fois, je ne savais pas de quoi. Je devenais lyrique ; il fallait que je me taise avant de sombrer dans le pathétique. J’ai bu mon malt hors d’âge d’un trait ; un frisson m’a parcouru. J’ai regardé Laure. Elle était belle et ses yeux me trouvaient beau. Je me sentais romantique et quelque peu exalté. Je lui ai raconté mes semaines précédentes, Mireille, la pute black, les autres filles, Eve et Tania.

— Je veux que ça soit toi.

— Oui.

Tout était dit. Nous nous sommes regardés en silence. Ses yeux brillaient. Les miens aussi sans doute.

Elle s’est penchée vers moi par-dessus la table. Son parfum a couvert l’odeur de la salle. Elle a posé ses lèvres sur les miennes pour un baiser sec, chaste et gentil. Elle a ri juste contre ma bouche. Son haleine de vodka glacée et cigarette m’a bouleversé. De la pointe de la langue, elle m’a léché les lèvres juste un petit coup.

Elle s’est rassise. Elle a terminé sa vodka.

— On va se coucher ?

— Un dernier ?

— Un dernier.

J’ai dormi au salon. Elle est venue me rejoindre. Elle m’a rejoué la scène de l’adolescence. A genoux devant le canapé, sa tête reposait sur mon ventre. Elle me parlait doucement. Elle me racontait ses histoires de cul, elle me racontait des confidences qu’elles m’avaient tues même dans le bistrot, que je ne trahirais pas ici. Je lui caressais les cheveux. Elle me branlait. C’est moi qui la consolais et c’est elle qui me branlait. Je bandais comme un dingue, je n’avais jamais bandé aussi fort ni aussi dur depuis que je n’étais plus adolescent. Elle m’astiquait avec douceur et application. Elle n’avait pas changé. Elle me racontait ses chagrins d’amour avec des hommes et des filles. Sa voix était altérée par l’émotion. Elle pleurait, mais n’était pas triste. Sa voix s’étranglait parfois jusqu’au mutisme, mais elle recommençait toujours à parler. Elle me faisait monter lentement et mon point culminant coïncida avec le silence final. Elle avait terminé. Elle m’a fini. J’ai joui longtemps. A la fin, tout mon corps était apaisé. Elle a tout pris dans la main et sur la gorge. Elle m’a embrassé. Elle est partie. Sur le seuil de la porte, elle s’est tournée vers moi. Un lampadaire, dehors, passait par la fenêtre et l’illuminait. Ses yeux brillaient de larmes. Elle avait un beau sourire. Le sperme sur son cou faisait comme une larme de nacre qui coulait lentement.

— Bonne nuit. Dors, demain la journée sera longue.

Et sur cette promesse, je me suis endormi comme un bébé. Je n’ai pas eu de cauchemar, pas cette nuit. Au matin, j’étais calme.

Nous sommes allés au donjon dans la journée. C’était un petit loft au dernier étage d’un immeuble de la vieille ville. J’imaginais un décor kitsch, un cachot de cinéma. Ça n’était pas du tout le cas. Bien sûr, il y avait des accessoires, mais l’atmosphère, pas du tout ringarde, provenait surtout de l’odeur et de la lumière. Il flottait un mélange d’encens papal, celui qui parfume les églises, de poussière et de cuir. Il n’y avait qu’une seule fenêtre, et un vitrail qui diffusait une clarté douteuse et sanglante. Au plafond, une grande croix de bronze portait un christ tordu de souffrance. Il y avait un lit à baldaquin cerné de tentures noires perdu dans la pénombre d’une partie de la pièce peu éclairée, un paravent au motif christique et masochiste et d’autres meubles plus anonymes.

— Déshabille-toi.

Sa voix avait pris un ton autoritaire.

J’ai abandonné mes vêtements sur le paravent. Laure était habillée comme la veille. Elle n’avait pas forcé sur le déguisement non plus. J’étais nu. Je bandais comme un animal en rut. Elle a regardé ma queue dressée avec mépris et envie.

— Allonge-toi sur le baldaquin. Sur le ventre.

Elle m’a rejoint.

Nous avons commencé par un massage qui alternait douceur et cruauté. Ses griffes me labouraient vivement, en alternance avec des caresses plus douces. Je me suis retourné.

— Tu veux que ta sœur te fasse mal ?

Je gémissais mon approbation. Elle me griffait et pinçait plus fort, il fallait que ma réponse soit audible.

Ma sœur... Tout se brouillait, la douleur, le plaisir, les tabous et c’était exactement ce que je voulais. Elle m’a fait jouir une première fois en m’astiquant d’une main et de l’autre en me griffant le cou et en m’étranglant. J’ai fait gicler le sperme. Elle a léché. Sa langue allait lentement. Ses ongles glissaient sur mon visage, mes paupières, mes lèvres, menaçants, sans appuyer. Sa langue étalait et ramassait le sperme et le sang qui perlait des griffures à mon torse.

J’ai goûté à tous les plaisirs de la douleur. J’ai goûté au talon sur mes couilles. C’était incroyable. J’ai cru qu’elle allait me les arracher, me les déchirer à coups de talons aiguilles ; au moment où j’allais la supplier d’arrêter, une fulgurance de jouissance a embrasé ma verge, et le foutre a giclé.

J’ai eu aussi droit à des choses plus douces. Nous sommes restés au donjon toute la journée et toute la nuit, presque vingt-quatre heures. J’ai rampé pour manger, j’ai léché sa chatte et je me suis humilié pour qu’elle me nourrisse comme un petit bébé, j’ai bu sa pisse à même sa chatte et j’ai bu du champagne mélangé à mon sperme. Elle m’a enculé très fort avec un gode-ceinture, tout en me broyant les couilles dans sa main gantée de soie noire. Je n’avais pas le droit de me branler. J’ai joui du cul, un orgasme anal incroyable, et ma queue qui voulait désespérément balancer la purée. J’ai pu jouir de la queue ensuite, contraint de me branler à genoux devant elle, alors qu’elle me cinglait les tétons avec une badine en cuir. J’ai tout fait, tout subi. A la fin, j’étais vidé. Nous avons parlé et échafaudé des scénarios. Nous avons épuisé tous les fantasmes de l’inceste et fait voler tous les tabous.

Nous avons dormi dans le lit à baldaquin souillé de mon sang et de sa pisse, taché de sperme et de sécrétions anales. Les odeurs puissantes de la baise nous enveloppaient. Il régnait une atmosphère magique, une ambiance de délivrance et de délire. J’ai dormi sans rêve encore une fois. Au réveil, elle me massait et apaisait ma peau marquée de plaies avec une lotion fraîche. Elle m’a sucé sans rien dire, mais de l’amour dansait dans ses yeux. Nous avons partagé mon sperme au cours d’un long baiser et je savais que c’était le dernier acte sexuel entre nous. Le rite était consommé. Je redevenais son frère et elle redevenait ma sœur. Nous retournions au monde. Nous n’irions plus jamais ensemble au donjon. Elle ne me consolerait jamais plus. Je suis resté quelques jours encore avec elle à Bruxelles. Nous avons visité la ville et pris quelques cuites bien sévères. Nous nous sommes bien marrés, entre frère et sœur, et ça faisait du bien. J’hésitais à repartir en train ou en avion. De toute façon je n’avais pas encore arrêté de destination.

CHAPITRE VII

HELENE

Je n’ai pas été bien loin, puisque c’est en feuilletant des prospectus à l’agence de voyages dans le but de trouver l’inspiration que j’ai rencontré Hélène. Elle négociait avec la petite nana de l’accueil, une diplômée en commerce qui se croyait intelligente et prenait tout le monde de haut, parce qu’elle voulait partir en croisière sur le Queen Elizabeth 2, et qu’apparemment c’était impossible. C’était la dernière sortie du célèbre paquebot avant de se faire racheter par un quelconque milliardaire qui voulait le transformer en restaurant pour touristes de luxe, mais Hélène était aveugle et rien n’avait été prévu pour accueillir des non-voyants à bord du navire. Après s’est bien pris la tête avec la pouffe assise derrière son bureau, elle s’est tirée en pleurant. Je l’ai suivie et l’ai interpellée dans la rue.

— Hélène ? Excusez-moi, j’ai entendu votre prénom à l’agence, j’étais assis pendant que vous discutiez.

— Vous voulez quoi ?

Sa voix chaude allait bien avec son corps de poupée, souple avec des petits seins et des petites fesses, des petits pieds et des mains fines, des lèvres élégantes, des cheveux noirs mi-longs avec une frange courte au front, des lunettes noires et une canne télescopique bien sûr. Elle avait la classe et j’avais envie de lui mettre la main aux fesses directement, elle me mettait les hormones en folie, et en plus, j’étais certain qu’une privauté pareille ne lui déplairait pas. Je me demandais comme c’était de baiser sans rien y voir. Ça devait être excitant.

— J’ai entendu vos ennuis. J’ai peut-être une solution pour que vous fassiez cette croisière. Je vous invite à boire un café ?

— C’est quoi, cette embrouille ? Vous vous foutez de ma gueule ?

Elle n’avait pas le look racaille, pourtant. Elle portait un tailleur et des collants noirs et des chaussures à talons mi-hauts. Etrangement, son style working-girl faisait penser chez elle à une pute de luxe.

Elle a accepté mon invitation et cinq minutes plus tard, nous étions en terrasse, un café pour elle (ça aussi, ça lui allait bien), un malt pour moi, ne jamais changer les bonnes habitudes. Elle ne fumait pas. Je lui ai expliqué mon plan. Moi, je ne savais pas où partir en vacances et elle, apparemment, avait des bonnes idées, mais les cons des agences ne voulaient pas la prendre en charge parce qu’elle était aveugle. J’étais prêt à prétendre être son chaperon si les voyagistes étaient assez ballots pour croire une idiotie pareille. On partait ensemble en copains, on partageait les frais et voilà. Elle est restée un moment sans répondre, sans doute à chercher l’arnaque, mais il n’y en avait pas. Elle avait beau retourner le problème dans tous les sens, rien ne la rendait redevable. Aucun droit de cuissage caché, ça devait la changer. J’ai souri. Elle s’en est rendu compte. Nous avons encore discuté ; elle était d’accord pour que nous fassions ensemble le dernier voyage du QE2.

— Bien sûr, j’ai ajouté, si on a envie de faire la bringue ensemble, rien ne nous en empêche.

Presque la phrase de trop.

— Bien sûr, elle a dit, en hochant la tête d’une façon méfiante.

— Bon, on peut se tutoyer, non ?

— Pourquoi pas ?

La conversation l’ennuyait déjà, devenait trop conventionnelle. Nous avons échangé quelques détails, son budget, nos numéros de téléphone. Cette fille, je l’imaginais seule et contente de l’être. Avec son gode, elle devait être la reine. Elle en avait forcément plusieurs, selon les besoins et pour varier les plaisirs. Je les utiliserais sur elle, nous en achèterions un ensemble, qu’elle s’enfilerait après mon départ. Elle se l’enfilerait en pensant à moi, avec nostalgie, mais sans tristesse.

Un léger silence s’installa, rien de désagréable, mais je voulais pousser l’avantage. Pour pimenter un peu, j’ai posé la question de trop :

— Je me demandais... quand même... quel intérêt, pour une nana aveugle, de faire une croisière ? Pourquoi tu fais ça ?

J’avais appuyé sur le bon bouton. Cette fois, tout à sa rage, elle ne m’a pas senti sourire.

— Je t’emmerde, connard !

Et elle m’a balancé son verre d’eau au visage.

— Va te faire foutre, elle a dit encore.

Elle s’est tirée comme ça.

Je souriais encore en la regardant s’éloigner, en matant son cul qui roulait et sa canne qui tapotait rageusement le sol. Les passants s’écartaient. C’était une vraie furie. Au lit, ça devait être la folie. Le serveur s’était approché avec un air inquiet. Je l’ai rassuré. Pour fêter ça, j’ai repris un malt.

Je suis allé dans une autre agence de voyage, prendre les billets pour nous deux. J’ai choisi une cabine double sur les ponts supérieurs, même si elle était aveugle et ne voyait rien, elle était sensible au luxe comme toutes les femmes. Le départ était pour dans plusieurs mois. Je comptais laisser passer une semaine et téléphoner à Hélène, on verrait bien.

En attendant, je me suis organisé un petit programme minimal. Du sport, des putes et un peu de documentation sur cette fameuse croisière. J’avais changé d’hôtel et je me laissais vivre tranquillement. Quelques balades, quelques restos, des siestes et des massages, quelques musées. J’ai fait le touriste et j’ai fini par apprécier Bruxelles. Je m’y suis fait quelques copains. Les gens d’ici avaient le contact facile. Ils se faisaient facilement payer à boire et offraient aisément leur tournée.

J’ai rappelé Hélène. Dès qu’elle a reconnu ma voix, elle a marmonné un « connard » pas très audible et elle a raccroché. J’ai rappelé aussitôt, mais cette fois, elle n’a pas raccroché. Elle s’est contentée de m’insulter. Je l’ai laissée se calmer, puis lui ai répondu que je ne m’étais pas moqué d’elle et que j’étais sincèrement curieux. Je ne me suis pas excusé et je pense que j’ai bien fait. Je lui ai proposé de passer chez elle avec une bouteille de vin rouge, elle a préféré du blanc, je l’ai laissée en disant « je t’embrasse » ; elle n’a pas répondu, déstabilisée par le ton de vieux copain que j’avais adopté.

Une fois chez elle, j’ai reposé la question et elle n’a pas su quoi répondre. Elle aimait les voyages sans savoir pourquoi. Elle aimait le bruit de la mer et les sensations physiques que lui procurait le bateau.

Je lui ai pris la main, elle l’a retirée, j’ai souri et elle a souri. Son sixième sens. Elle m’a dit :

— On ne baisera pas, tu sais. On ne baisera pas chez moi, on ne baisera pas sur le bateau, on ne baisera nulle part. Je sais très bien ce que tu me veux. Tu bandes ?

— Oui.

Elle avait pris le contrôle de la conversation, comme ça, d’un coup.

— Tu crois que tu peux me sauter parce que je suis aveugle et que tu m’invites en croisière ? Tu crois que je suis comme une pute, mais plus exotique et plus chère ? Tu bandes toujours ?

— Toujours, ai-je répondu en souriant, amusé par sa franchise et sa naïveté.

La conversation a dérivé. Nous nous sommes quittés. Nous nous sommes revus, nous nous entendions bien. Elle me faisait bander, elle le savait. Elle me posait toujours la question ; d’ailleurs, c’était devenu un rituel ; au lieu de me demander si ça allait, elle me demandait si j’avais la trique pour elle, et moi, je répondais toujours « oui », puisque c’était la vérité. Au bout de deux semaines, la conversation a pris un autre tour. Après sa question habituelle, voici ce qu’elle a ajouté.

— Alors branle-toi, si tu bandes.

Elle souriait et moi, j’ai éclaté de rire. Je lui ai dit que je me branlais déjà tous les soirs en pensant à elle. C’était bien sûr la vérité, mais ce que je ne lui ai pas dit, c’était que je n’étais pas seul tous les soirs.

— On va changer, elle a ajouté. Tu sais ce que tu vas faire ? Tu vas te branler là, devant moi. Et tu vas jouir où tu veux, mais pas sur moi. Je vais t’écouter. Je veux savoir comment tu jouis. Tu es d’accord ?

Même si c’était bizarre, j’étais d’accord. Nos relations évoluaient plus vite que prévu. Mon plan à moi était de la chauffer doucement et de la baiser sur le bateau, pas avant. Mais j’ai tout de même accepté.

J’ai sorti ma bite et je me suis branlé. Elle était attentive et concentrée. Moi je matais ses seins à travers son tailleur, des beaux seins sans aucun doute, et je m’astiquais à petits coups rapides. C’est bizarre de s’exhiber devant quelqu’un qui ne voit rien. Bizarre, cette fille. Aveugle amatrice de croisière et de mecs qui se branlent devant elle, bizarre.

— Tu vas bientôt jouir ? Comment est ta bite ? Parle-moi d’elle.

Tout en me branlant toujours plus vite, je lui ai décrit ma queue d’une voix hachée et entrecoupée de grognements. Je me sentais un peu con, mais en même temps, ça me faisait plaisir de lui donner ce qu’elle voulait.

J’ai lâché la purée au bout de deux ou trois minutes. Elle a souri en m’entendant grogner plus fort. J’ai projeté du sperme sur la table. Je le lui ai dit, elle a paru contente. Il y en avait aussi sur ma main, sur mon jean, sur le sol.

J’étais essoufflé. Elle m’a indiqué la salle de bains. Je me suis lavé les mains et passé un peu d’eau sur le visage. Quand je suis revenu, elle m’a demandé de ne plus chercher à la revoir avant le jour du départ. C’était dans trois mois, à Southampton. On s’est donné rendez-vous devant le bateau une heure avant l’embarquement.

Nous ne sommes pas embrassés ni fait la bise, même pas serré la main. En sortant, je me sentais mélancolique. Je me suis dit que je n’avais plus grand-chose à faire en Belgique et que je pourrais aussi bien tuer le temps à Londres. Pour faire mes adieux à la ville, j’ai été me faire pomper par une jolie pute tunisienne à la bouche agile. Ça m’a vidé les couilles et nettoyé la tête. J’ai pris l’avion pour Londres deux heures plus tard.

Je n’ai pas fait grand-chose durant ces trois mois. J’ai lutté contre la maladie, ce qui a nécessité quelques passages à Paris ; j’ai fait des cauchemars, j’ai beaucoup baisé. Je suis resté tout le temps dans le même hôtel. Je me suis livré à l’oisiveté et la monotonie que ça entraîne. Cette routine touristique m’intéressait de moins en moins. Le cul était la seule chose qui m’intéressait. Tout le reste m’apparaissait comme une diversion.

Dix jours avant l’embarquement, je lui ai téléphoné en pleine nuit. Nous avons baisé au téléphone. Elle était très douée pour les détails. J’écoutais ses descriptions sans rien dire, je me paluchais juste et je grognais. J’ai joui un premier coup, mais elle a continué. Je n’ai pas cessé de m’astiquer et de l’écouter. Tantôt elle parlait, tantôt elle me faisait entendre le bruit gluant de son doigt qui pénétrait sa chatte trempée. Elle m’a fait rebander et rejouir, et elle a continué. Elle a fini par jouir, elle aussi, et m’a raccroché au nez en riant. Son petit jeu pervers m’avait accroché. J’aurais pu sortir me faire éponger par une pute, mais je voulais d’une certaine façon me montrer fidèle à Hélène. Je me suis fini tout seul en me repassant en boucle les bruits de sa chatte et ses gémissements d’orgasme.

Le jour de l’embarquement, elle était là. Elle est venue en taxi, habillée très simplement, jean, tee-shirt blanc et Converses bleues. Le jean lui comprimait le cul et laissait apparaître sa rondeur et sa souplesse. Le tee-shirt, sûrement une taille en dessous, lui surmoulait les nichons qu’elle avait pourtant petits, mais qui donnaient l’impression de vouloir traverser le tissu. Les tétons pointaient ; on voyait presque le dessin subtil des aréoles s’imprimer sur le coton blanc. Quand le soleil donnait, entre deux nuages, il me semblait distinguer le disque plus sombre qui entourait les mamelons. Ses lunettes noires lui donnaient l’air d’une star. Sa canne n’enlevait rien à son énorme capacité à me mettre en rut.

Je bandais. J’étais en manque. Elle était tout à fait ce que je voulais. Elle incarnait la salope parfaite, innocente jusqu’au dernier poil de sa chatte, et perverse jusqu’au bout des ongles. Ses ongles, d’ailleurs, étaient coupés carrés et vernis discrètement d’une petite touche incolore et brillante. J’aime les ongles carrés. Les putes de luxe ont les ongles carrés. J’aime voir une main aux ongles parfaits me travailler la bite.

Je l’ai appelée. Elle m’a rejoint. Elle m’a donné une bise sur chaque joue, tout près de la bouche. Son parfum était discret, citronné. Peut-être une touche de cardamome. Ma queue toujours plus grosse palpitait. J’avais hâte de la lui coller partout.

La croisière nous emmenait à New York. Le voyage durait dix jours.

Je me souviens surtout de la première fois que nous avons baisé. C’était dans la cabine. Elle évoluait devant moi. Elle était habillée, j’étais nu à sa demande. Elle ne me touchait pas. Elle vérifiait de temps en temps que je bandais. Elle avait une façon très excitante de le faire. Elle cherchait ma hanche du bout des doigts, très légère, et une fois qu’elle l’avait trouvée plaçait sa main entre mes cuisses, contre mes couilles, en appuyant davantage, et remontait vers ma queue verticale. Elle parcourait toute ma queue du plat de sa main en la pressant contre mon ventre. Elle souriait et me lâchait. Je ne faisais rien, je ne la touchais pas. Je me prêtais au jeu. Je la regardais évoluer dans la cabine, je la regardais toucher toutes les choses, prendre ses marques, tout apprendre par cœur. J’étais fasciné par la précision de ses gestes. Nous avons mangé. Je me suis douché, puis ça a été son tour et j’ai enfin vu son corps. Il était menu, adolescent, avec un petit ventre. Sa chatte était parfaitement épilée. Un corps souple, une peau parfaite, une couleur parfaite, un grain parfait, une texture parfaite. Cette salope était la poupée gonflable idéale, on aurait cru qu’elle était faite en silicone avec la chaleur et la vie en plus. Elle s’est douchée devant moi, lentement. Elle souriait, elle savait que j’étais là. Je me suis branlé, j’ai giclé contre elle, elle a fait comme si de rien n’était, s’est enduite la fente avec mon sperme, l’a massée.

Elle m’a retrouvé au lit. Elle s’est beaucoup intéressée à mes cicatrices. Elle m’a posé des questions. Elle a passé dessus le bout de ses doigts et la pointe de sa langue et de ses seins. Celles qui étaient suffisamment accessibles, elle les a caressées avec sa moule ouverte et humide qui laissait dessus une sensation électrique et humide. Je la regardais faire, je n’en pouvais plus d’excitation.

Quand elle a refermé ses lèvres sur ma queue, c’était l’extase. Elle soufflait doucement dessus sans la toucher et ouvrait grand la bouche pour me pomper en faisant aller et venir sa bouche écartelée sans jamais la toucher, en la caressant juste avec le souffle chaud de son haleine. Quand elle a enfin refermé les lèvres, c’était le paradis. Elle suçait avec une infinie délicatesse. Ses lèvres formaient un anneau sur ma queue. Mon sperme a rempli sa bouche. Nous étions sur le très grand lit. Nous ne sentions aucun mouvement du bateau, et à vrai dire, nous n’en avions rien à faire d’être sur un bateau. J’étais allongé sur le dos, un bras replié sur ma nuque et l’autre qui caressait tout ce qu’elle m’offrait, cuisses, seins, fesses, bras. Partout sa peau était délicate, souple et parfaite.

Elle était assise à mes pieds, cuisses écartées, sa chatte collée contre mes orteils. Je sentais son jus humidifier mes orteils. Elle m’a sucé encore. Dix minutes de pompage savant et doux, délicat, et j’ai encore joui. Cette fois-ci, elle a sorti ma queue de sa bouche pour me faire gicler sur visage et dans ses cheveux en me branlant à deux doigts mouillés de salive en anneau doux comme sa bouche. Après sa deuxième pipe, elle est venue me chevaucher en amazone. Ça a duré longtemps. Elle faisait ce qu’elle voulait de moi. Elle contrôlait tout, le rythme et la profondeur, elle maîtrisait sa chatte à un point fabuleux. Je sentais chaque frémissement, chaque muscle, tout. Elle a joui ; je me suis vidé en elle en criant. Son corps tremblait par vagues, et elle avait l’air spécialement heureux. Nous avons dormi.

Toute une journée et toute une nuit, elle a voulu que je sois aveugle. Pendant vingt-quatre heures, je me suis bandé les yeux et j’ai tenté de vivre comme elle. Elle m’a aidé. Elle m’a baisé. Elle me baisait aussi bien avec ses doigts qu’avec sa chatte. Elle aimait me baiser le cul avec ses doigts et elle aimait que je lui rende la pareille. Elle adorait que je l’encule avec violence, que je la secoue dans tous les sens, que je la démonte. Elle aimait sentir ma bite la dominer quand je lui prenais le cul alors que le reste du temps, c’était elle, la maîtresse.

J’adorais sentir l’élasticité de sa peau, sa douceur satinée, j’adorais ses gémissements mignons et ténus, sa façon de jouir comme si elle se vidait du plaisir qu’elle contenait. J’adorais plus que tout le don qu’elle avait de me maintenir dur pendant des heures et me faire jouir aussi souvent et aussi fort qu’elle en avait envie sans jamais que je débande. C’était une sorcière du cul. J’avais tout le temps envie de la baiser et elle se laissait tout le temps faire. Sa chatte était tout le temps mouillée. Sa chatte et son cul avaient un goût à la fois suave et salé. Elle aimait écarter son cul à deux mains et que j’y enfonce ma langue pour aller lui donner du plaisir tout au fond. Elle aimait ensuite me sucer la langue et y reconnaître ses goûts les plus intimes. J’aimais sentir la sueur sur la peau après avoir passé quatre ou cinq heures à la limer dans tous les sens.

Des fois, nous allions sur le pont, et je lui décrivais la mer. Elle me décrivait le vent sur sa peau. Ça me faisait bander. A plusieurs reprises, elle m’a branlé là, et j’ai giclé dans l’océan. Une autre fois, elle m’a sucé, à genoux, alors que j’étais face à l’Atlantique. J’ai giclé sur son visage, et elle a laissé le vent salé lui sécher la peau.

Nous avons fini par arriver à New York, mais New York, on s’en fichait. Moi, je n’avais rien à y faire et elle, tout ce qu’elle voulait, c’était fuir la Belgique, alors New York ou Calcutta, c’était du pareil au même. Nous avons trouvé un palace sur la cinquième avenue et nous avons baisé.

CHAPITRE VIII

HEATHER

J’étais sorti faire quelques achats, me promener et consulter mes e-mails. J’avais reçu des nouvelles de Tania, un mail pour dire qu’elle pensait à moi. Elle me racontait sa vie et me demandait ce que je devenais. Ça m’a fait plaisir et rendu mélancolique en même temps. Elle me manquait. J’avais envie de la revoir. J’ai passé une partie de l’après-midi à me promener dans les rues et à regarder les gratte-ciel et les gens. Je pensais à Tania et à Hélène. J’essayais de comprendre ce que je ressentais pour elles. C’était difficile. J’étais dans Soho. Des putes m’ont proposé de monter avec elles, je les ai suivies. Deux blacks aux jambes fuselées qui m’ont fait un show lesbien avant de me donner leur cul, j’en ai bourré une tandis que l’autre passait sa langue sur mon corps. Elles m’ont branlé à deux mains et j’ai juté sur leurs seins pointus. C’était bien.

J’étais moins tendu, mais malgré tout, je sentais que quelque chose n’allait pas. Comme une crise d’angoisse ou une connerie existentielle. Je me demandais ce que je foutais ici. Et ça m’est tombé dessus comme une idée fixe sur le coin du crâne et qui ne m’a pas quittée. Je n’avais jamais baisé de fille vierge. Même Eve, qui était toute jeune, avait une grande expérience. C’était une baiseuse de première, cette jeune salope. Mais je ne m’étais jamais fait de vierge. Je n’avais jamais dépucelé aucune fille. Ça me manquait, forcément. Je n’étais le premier souvenir de personne. De toutes les chattes que j’avais fourrées, aucune n’était vierge. C’était ça qu’il me fallait. Trouver une pucelle, lui en mettre plein le cul, plein le ventre, lui apprendre la vie, et ensuite retourner voir Tania qui d’une certaine manière, m’avait dépucelé, moi. Mais je ne savais pas quoi faire d’Hélène. Elle était aveugle, je ne pouvais pas la laisser là. Il fallait d’abord que je la ramène en France, ou alors là où elle voulait.

J’étais mal. Je m’étais laissé piéger. Encore une fois piégé par la responsabilité.

Je suis retourné à l’hôtel, travaillé encore par mon idée de baiser une pucelle et travaillé aussi par Tania, par le fait qu’elle me manquait et que je lui manquais. J’ai fait monter à dîner et j’ai raconté tout ça à Hélène. Valait mieux crever l’abcès. Elle n’a pas pleuré. Elle n’a pas fait chier. Elle a admis en riant qu’elle était loin d’être vierge. Elle m’a raconté sa première fois et ensuite nous avons baisé. Elle voulait que je l’encule. Elle aimait beaucoup ça. Je l’ai prise comme une brute. Son corps démantibulé bougeait sous mes coups de bite comme une poupée cassée. D’une main je lui tirais les cheveux. Elle se tenait aux montants du lit en criant. Ma queue défonçait son anus et mes couilles claquaient contre son cul. De l’autre main je lui fourrais deux doigts. Elle mouillait à mort. Elle a joui par la chatte en premier. Je sentais les ondes qui traversaient son ventre et son cul. Son petit trou resserré par le plaisir emprisonnait ma bite. J’y allais encore plus fort à coups de reins vicieux. Elle criait d’une drôle de façon, comme si elle avait la voix cassée. Elle a joui encore une fois, et moi aussi, j’ai tout lâché dans son cul. Nous nous sommes détendus. Nous nous sommes endormis. Le matin, nous avons fait un 69. Elle m’a sucé à sa façon si délicate et excitante. J’ai senti pour la dernière fois son souffle doux sur mon gland gonflé. J’ai essayé de la lécher comme elle me suçait, avec subtilité et délicatesse, et elle est montée très vite. La sentir jouir et faire des efforts pour sucer ma bite malgré tout, c’était terriblement excitant, j’ai joui aussi. Il ne nous avait pas fallu longtemps. Nous sommes restés un petit moment, et puis je l’ai emmené déjeuner et ensuite à l’aéroport. Les adieux ont été émouvants. Je m’étais attaché à elle. Enfin, j’étais seul.

J’ai écrit à Tania pour lui dire que je serai de retour en Italie d’ici une dizaine de jours et que j’avais hâte de la revoir. De fil en aiguille, j’ai repensé à Mireille. Elle aussi, je l’aurais bien tringlée encore. Est-ce qu’elle pensait à moi, elle ? Encore une sacrée bouffeuse de bites. Combien de mecs elle s’était envoyé depuis que je l’avais quittée ? Au moins une demi-douzaine, j’en étais sûr. Je savais qu’elle serait contente de me voir. C’était une salope sentimentale.

J’ai passé une nuit paisible à ne rien foutre. J’ai regardé un DVD et zappé sur des dizaines de chaînes à la con, j’ai légèrement pillé le mini-bar et je me suis endormi vers les deux heures du matin.

J’ai changé d’hôtel pour aller dans un endroit plus cheap, à Brooklyn. Un établissement clean et sans prétention. Je me suis promené dans la rue pour mater les filles. Je cherchais une pucelle, une pimbêche, une petite pute à la chatte serrée et qui n’a jamais rien fait avec. J’ai marché des kilomètres et j’ai mangé dans une douzaine de restaurants avant de trouver enfin celle qui ferait mon bonheur. J’ai trouvé ma perle rare dans un restaurant de poisson, alors que je mangeais un crabe façon Nouvelle-Orléans en buvant du vin blanc de Californie très sucré et très goûteux. J’ai repéré une famille bon chic bon genre, très wasp, à une table pas loin de la mienne. Le père, mâchoire carrée, cou de taureau, cravate, la mère avec la robe classe et la permanente tout droit sortie d’American beauty, et la fille qui aurait pu être la star d’un site porno spécialisé dans les cheerleaders. Des nichons en obus, des dents de Californienne, une somptueuse bouche à pipe, des lèvres auxquelles il ne manquait qu’une giclée de sperme. Une queue-de-cheval attachait ses cheveux blonds. Elle portait une jupe plissée qui tombait aux genoux, des socquettes blanches, des baskets. La panoplie parfaite de la teenage pornstar déguisée en pom-pom girl. Ses yeux brillaient d’innocence. Cette petite pute avait dû bouffer des tas et des tas de queues, ça n’était pas possible autrement avec un physique pareil, mais n’en avait jamais pris une tout au fond du ventre. Ça devait bouillir, là-dedans. Elle respirait le puritanisme hypocrite amerloque. Tout était bon plutôt que de baiser. S’en prendre plein la bouche et plein le visage, du foutre en veux-tu, en voilà, mais sa chatte demeurait un trésor inviolable.

Mais j’allais le découvrir, le trésor, moi, j’allais lui apprendre tout ce qui lui restait à savoir. Il ne me restait plus maintenant qu’à la choper, ce qui n’était pas facile en présence des parents. Ils avaient l’air de beaux peigne-culs puritains eux aussi, du genre à conserver une carabine près de leur bible, histoire d’apprendre la politesse à celui qui oserait déflorer le cul sacré de leur petite mangeuse de queues adorée. J’ai eu mon occasion, quinze minutes après, un parfait coup de chance, alors que la famille modèle en était au dessert (j’avais déjà appris que la fille s’appelait Heather), et que j’hésitais à en prendre un. Un jeune con est venu chercher ma pute. J’ai réagi aussi vite que j’ai pu. J’ai commandé l’addition, payé et suis sorti avant les deux autres. J’ai sauté dans un taxi et lui ai commandé d’attendre. Quand la voiture du jeune con m’est passée devant les yeux avec la pouffe pucelle assise à côté de lui, mon sang n’a fait qu’un tour. Le taxi, un Jamaïquain tout en dreadlocks, s’est mis en filature sans poser de question. New York était la ville des taxis ; en conséquence, c’était impossible que l’autre voiture nous repère.

Vingt minutes de trajet à la vitesse moyenne de New York, c’est-à-dire vingt kilomètres/heure. Des néons partout, la foule terrible et hétéroclite, mais je n’avais pas le temps de faire le touriste, je faisais gaffe à ne pas perdre de vue la voiture.

Ils se sont garés devant un club quelconque et je suis descendu de mon taxi en laissant un pourboire.

Là-dedans, je n’ai pas eu trop de mal à les retrouver. Ils étaient assis à une table et discutaient avec les amis qu’ils venaient de rejoindre, toute une bande de jeunes, d’autres nanas en plus d’Heather, sur le même moule et aussi bandantes les unes que les autres.

Je me suis installé et j’ai commandé une bière. J’ai regardé un petit moment le groupe Grunge qui occupait la scène. Il me fallait une idée, une accroche, une attaque. Je pourrais jouer au couillon de touriste ? Il fallait aussi penser à la possibilité qu’aucune de ces salopes ne soit vierge, mais ça, il n’y avait aucune chance et dans tous les cas, j’en aurais bientôt le cœur net.

J’ai embarqué ma bière et me suis dirigé vers la table. Je me suis présenté et j’ai expliqué que j’étais touriste, que je ne connaissais personne, qu’ils m’avaient l’air sympathique et que je serais ravi de parler avec eux et de faire connaissance, si toutefois ma présence ne les importunait pas. Les Français ont toujours eu la cote et la légendaire hospitalité américaine a fait le reste. Ma sale gueule d’ancien mercenaire a vite été oubliée et mon sourire leur a plu. De toute façon, rien qu’avec mon accent, les filles mouillaient déjà à moitié. On a discuté. J’ai fait dériver tout doucement la conversation vers le cul, en passant par la religion, le mariage et les grandes valeurs. Heather était vierge et sa copine Shannon aussi. Il n’y avait que Laura à avoir déjà baisé, mais elle n’en était pas spécialement fière. Les mecs jouaient aux machos, mais ça se voyait qu’ils n’avaient pas beaucoup fait trempette avec leur queue de lycéen. Je sentais qu’Heather accrochait, et du coup, je commençais à avoir envie de me faire les deux pucelles, Heather et Shannon en coup double. Ça aurait été classe. Ça commençait à devenir dur et gonflé dans mon pantalon. Il a été question de bouger d’ici pour aller dans un endroit plus vivant et danser un peu. Les mecs n’avaient pas l’air chaud pour que je les accompagne, mais Heather a insisté et du coup, je me suis incrusté. Je me suis retrouvé dans la caisse de Laura, qui était célibataire et craquait pour moi. Vu qu’il était évident qu’on allait baiser avant la fin de la nuit, peut-être que je pourrais manœuvrer pour qu’elle me branche avec les deux autres putes ?

Je faisais des calculs savants tandis que nous roulions. Laura me parlait et je répondais d’un air vaporeux et absent que je faisais passer pour de la sombre intériorité. Elle avait l’air de bien aimer. Elle avait surtout l’air d’être en manque de queue.

Sans surprise, je me suis envoyé Laura dans les chiottes du club. La musique était très disco 70, l’ambiance aussi. Platform shoes, boules à facettes, coiffures afro incroyables et lunettes de soleil pas possibles. Laura m’a fait aux chiottes un blowjob à l’américaine. Elle se tenait à genoux, les mains sur mes fesses et activait sa bouche sur toute la longueur de ma bite en donnant de la tête, en avant, en arrière, en avant, en arrière à bonne vitesse. Bruits de salive et regards mouillés, elle faisait ça bien, comme une fille qui apprend sur Internet et fait gentiment ses devoirs sur ses ex. Quand elle m’a senti venir, elle m’a sorti de sa bouche et m’a branlé très vite sur sa belle large langue jusqu’à ce que je gicle et que mon sperme s’étale en une petite mare blanche. Elle m’a regardé droit dans les yeux en refermant sa bouche, un petit sourire et elle a tout avalé puis m’a retiré la langue pour bien me montrer comme elle était propre. Nous nous sommes embrassés et sommes sortis des chiottes.

J’ai lancé la conversation sur Heather et Shannon et sur les possibilités que j’avais de me les faire. Laura était sceptique. D’après elle, les deux étaient amoureuses de leur mec et vierges par-dessus le marché, autant dire intouchables. Elle m’a, par contre, clairement fait comprendre qu’elle n’avait rien, elle, contre un bon coup de bite de temps en temps et que j’étais le bienvenu. J’ai appris que tout ce petit monde se rendait à la maison de campagne des parents d’un d’entre eux le week-end suivant, j’ai donc fait ce qu’il fallait pour m’y faire inviter : baiser Laura. Je l’ai ramenée à ma chambre d’hôtel, et je l’ai prise en levrette puis enculée à sa demande. Elle avait un cul considérable, très beau, très blanc, avec un petit trou bien dilaté. Elle aimait ça, me dit-elle pudiquement, et je compris qu’elle se faisait enculer chaque fois qu’elle en avait l’occasion. Nous nous sommes vus tous les jours ou presque nous séparant de ce week-end. Je lui parlais de temps en temps d’Heather et Shannon. Ça ne semblait pas l’offusquer et peut-être même au contraire que ça l’excitait. En tout cas, elle adorait ma queue. Elle se l’enfilait joyeusement dans la bouche dès qu’elle me voyait et moi, je lui collais tout au fond du cul peu de temps après. C’était comme un rituel.

Je me souviendrais longtemps de ses fesses. Fermes et tendres à la fois, un régal. Quand je la pinais à fond, je les sentais s’écraser contre mon bas-ventre et mes cuisses, c’était délicieux. En fermant les yeux, je ne sentais que ça, son cul de déesse, son cul de mère nourricière qui m’absorbait, qui avalait ma bite tout entière. J’adorais jouir dans son gros cul.

La maison de campagne était à quelques heures de New York, au fin fond du New Jersey. Une grande baraque comme on en voit dans les films et à l’intérieur, décorée pareil : des guéridons et des lampes partout, des tapis, des fleurs sur toutes les tables, etc. Il y avait bien sûr une vaste piscine et un jardin somptueux, sans parler de l’océan à moins d’un kilomètre. De l’herbe et de l’alcool rendraient le séjour plus amusant.

A force, j’avais fini par sympathiser avec Heather et Shannon et un peu avec leur mec. J’ai chopé Heather le premier soir. Son mec dormait, il faut dire qu’il avait beaucoup picolé et c’était à cause de moi. Shannon et son gars à elle se roulaient des pelles dans un coin et Laura était avec nous. Nous discutions tous les trois. J’ai fait un smack à Laura et Laura en a fait un à Heather. Je ne me souviens plus bien du contexte, enfin c’était une ambiance très lycéenne. En toute logique, Heather m’a fait un smack. Quelques minutes et un joint plus tard nous étions tous les trois en train de nous galocher à langue rabattue. Mélange de salive, soupirs, une main sur ma queue gonflée à travers le jean, et quand j’ai baissé les yeux, surprise ! Ça n’était pas Laura, mais cette petite salope de Heather qui cachait bien son jeu ! Rapidement, deux mains se sont activées sur les boutons de mon jean et ensuite sur mon braquemart qui en voulait bien plus. Plus loin, Shannon baisait avec son mec. C’était la soirée des pucelles, décidément... Je me demandais si tout ça se terminerait en partouze. J’ai eu une pensée émue et rapide pour l’autre idiot qui dormait, terrassé par l’alcool.

Je me laissais aller à la branlette très agréable que m’offraient les deux filles. Laura donnait des petits coups de langue à mon méat tout en me frottant le gland de son pouce humecté de salive et Heather me branlait franchement, à pleine main, et de l’autre me pelotait les couilles. Bientôt, je l’ai renversée et je suis venu sur elle. Laura m’a aidé à la désaper. Il était clair qu’elle voulait sa part du butin. Heather se laissait faire en riant. Elle avait de gros seins bronzés et un dauphin tatoué sur le gauche, un diamant au nombril et une chatte épilée. Nous l’avons léchée. Laura, au départ, n’était pas très chaude, elle préférait s’occuper de moi pendant que je faisais un cuni à Heather, mais je l’ai vite convaincue de partager ce délicieux con avec moi. Nos salives se mêlaient à la mouille d’Heather qui n’a pas tardé à jouir. C’était émouvant de l’entendre se lâcher en gémissements de plus en plus forts. Ses ongles s’enfonçaient dans mon dos.

Ma queue était bien dure et bien dressée. Je me suis complètement déshabillé pendant que les deux filles se câlinaient et je suis venu sur Heather qui m’a enlacé. Laura s’est allongée à côté de nous. Elle se partageait entre ma bite qu’elle branlait, et la chatte d’Heather qu’elle doigtait. Elle m’a guidé à l’intérieur. C’était bon de sentir ses mains qui nous unissaient... J’ai percé son hymen. Elle a poussé un petit cri, et puis comme elle mouillait beaucoup, la douleur s’est vite estompée. Je l’ai limée doucement, en profondeur, avec gentillesse. J’étais attentif à son corps, à ses frissons, à ses gémissements. A côté de nous, Laura, qui n’en pouvait plus, se mettait deux doigts et ne perdait pas une miette de notre baise.

Heather prenait son pied. Elle poussait des cris chaque fois que ma queue s’enfonçait en elle. Elle a joui encore une fois en labourant mon dos ; je me suis laissé aller en elle. Toute cette excitation accumulée ; j’ai tout lâché en criant, moi aussi. J’avais encore la queue assez dure pour finir Laura, en levrette comme à son habitude, tout en lui fourrant brutalement le cul à trois doigts. Elle est venue elle aussi vite et fort. Elle s’est abandonnée sous ma queue et elle est partie en spasmes beaux à voir.

Nous sommes restés un petit moment, allongés sous les étoiles. La sueur séchait doucement sur nos corps. On ne disait pas grand-chose. On partageait un pétard. Les deux filles me caressaient le torse et le ventre. Doucement, ma gaule est revenue et nous avons encore baisé. C’était une nique tranquille. Elles se tenaient en levrette toutes les deux et s’embrassaient. Moi, je venais un coup dans l’une, un coup dans l’autre, un coup dans la chatte et un coup dans le cul. Pour Laura, j’y allais franchement, incapable de laisser passer l’invitation que me lançait son œillet dilaté et humide, mais pour Heather, j’étais plus soft, je me contentais de frotter mon gland à l’entrée sans forcer. Elle avait un petit cul étroit et je n’aurais pas pu l’enculer ce soir-là ; il aurait fallu une plus longue préparation. Elles ont encore joui, presque ensemble, leurs bouches soudées et leurs langues enroulées, et je me suis allongé sur le dos pour qu’elles viennent me finir avec leur bouche et leurs mains. Leurs mains fraîches et douces contrastaient avec la chaleur gluante de leur trou. Elles se sont débrouillées pour me faire gicler sur leurs deux langues dégoulinantes de salive.

Finalement, nous sommes rentrés et nous avons dormi. Dans le courant de la nuit, j’ai entendu Heather se lever et aller prendre une douche. Plus tard dans la matinée, elle baisait comme une furie avec son mec, qui ne saurait sans doute jamais rien de son initiation.

J’ai baisé une dernière fois avec Laura. J’ai même pris avec mon portable des photos de son cul dilaté et plein de sperme. Ça serait mon dernier souvenir de New York.

J’avais l’impression que j’arrivais à la fin de quelque chose. J’avais l’impression d’avoir fait le tour de ce que je voulais. Cette fois-ci, j’avais tout vu et tout essayé. En matière de cul, j’avais fait le tour de ce qui m’intéressait et j’avais même découvert quelques trucs auxquels je ne m’attendais pas. Je pensais avec envie à la queue de Tania, mais pas qu’à sa queue, à son trou du cul aussi, à ses lèvres, à ses nichons.

A Paris, j’ai revu mon médecin. Il a pris un air grave. Il a voulu repasser d’autres examens et a pris un air encore plus grave pour m’annoncer que je n’en avais plus que pour trois mois. Finalement, moi, ça m’arrangeait. Trois mois, c’était bien et en plus, je savais comment les occuper. J’avais bien changé depuis la fois où il m’avait pronostiqué un an. Plus d’un an avait passé et j’avais bien changé.

J’ai revu Eve en sortant de chez son père. Elle était contente de me revoir. Elle m’a demandé de l’inviter au restaurant et je n’ai pas pu refuser. Je lui ai raconté mes aventures new-yorkaises et nous avons été baiser. D’elle aussi j’ai pris des photos. Une photo de sa bouche en train de s’activer sur ma queue, une photo de sa chatte largement écartée et perlée de mouille et de sueur, une photo de ses yeux au moment où elle jouissait. Je lui avais demandé de se goder devant moi, ce qu’elle avait fait avec plaisir. Juste après la photo, je me suis branlé devant son visage que j’ai inondé de quelques giclées de foutre, avant de prendre un dernier cliché. C’était terminé. Nous nous sommes dit adieu. Evidemment, elle avait tout entendu dans le cabinet de son père, elle savait où j’en étais et que nous ne reverrions pas. Elle n’était pas triste du tout. Moi, je pensais à Tania.

CHAPITRE IX

EMILIE ET LUCAS

J’ai revu Tania. Nos retrouvailles ont duré trois jours ; c’était merveilleux. Nous n’avons fait que trois choses : niquer, manger, parler. Je l’ai laissée m’enculer. La sensation des pointes de ses seins griffant mon dos pendant que sa queue fine et longue m’enfilait était unique. J’étais en levrette et elle y allait. Elle me mettait sa bite, en douceur mais à fond quand même, et sa main d’ange pressait mes couilles au moment où j’allais jouir pour retenir encore mon foutre. Elle envoyait la purée tout au fond de mon cul et, pantelante, les yeux encore vagues de son orgasme, se retirait, venait devant moi, lâchait mes couilles pour se prendre tout le jus en pleine face, s’en délecter.

Nous avons passé trois jours ensemble sans nous quitter une seconde. Ensuite, j’ai eu besoin de faire le point et de prendre du repos.

Je suis revenu en France ; j’ai loué en Normandie, où je ne connaissais plus personne, une baraque loin de tout. Je n’étais pas revenu dans cette région depuis mon enfance.

Je n’ai pas loué de ferme, mais une simple villa, pour une semaine. Je n’ai pas eu de mal à trouver, ça n’était pas la haute saison. J’étais au milieu de tout. Le matin, des fumées glaciales s’échappaient des marécages.

Je courais, je faisais de la muscu, je me retapais, pas de sexe pendant deux semaines, je ne me suis même pas branlé. Je ne pensais plus non plus à Tania. Je nageais. J’aimais l’eau glacée des rivières, sentir l’eau froide et dure comme de la pierre venir emprisonner ma peau. Ensuite, je laissais le vent me sécher. Ma peau était rouge, mes cicatrices gonflaient, je me sentais bien. Ça me rappelait des ambiances de ma jeunesse.

Le soir, je revoyais les photos, les dessins et les vidéos, la collection de souvenirs que j’avais constituée au long de cette année de baise. Je faisais le point. Je tenais une sorte de journal. Je notais des fantasmes, des rêves. J’étais beaucoup dans ma tête. Une chose me travaillait encore, une dernière chose. Je n’avais jamais baisé de couple. Avant de rencontrer Tania, je n’avais jamais été attiré par la moindre bite. Quand j’étais avec ma femme, il y avait eu d’autres nanas qui sont venues jouer avec nous et parfois d’autres mecs, mais dans ce cas je ne m’occupais que de ma femme. Je n’avais jamais vraiment niqué avec un couple. Et voilà que mes pensées lubriques venaient foutre en l’air ma retraite, voilà que mes pensées me ramenaient à mes couilles pleines de foutre et que je voulais vider. J’étais un être vivant, un salopard gorgé de sang et de sperme, et il fallait que tout ça s’exprime.

Quelques jours plus tard, j’invitais les gens qui m’avaient loué la villa à un repas, pour les remercier et leur rendre les clés de façon conviviale. J’avais en tête de les baiser, de gré ou de force.

Au repas, l’ambiance était détendue. Lui, c’était un jeune type de trente-cinq ans, habillé avec élégance, bourge mais pas trop, qui avait reçu cette baraque en héritage. Elle, c’était une bombasse de quarante ans, pas une ride, pas un gramme de graisse en trop, habillée avec classe, tailleur noir, soutien-gorge à dentelles noires, cheveux blonds, des mèches cendrées, juste ce qu’il fallait de maquillage. C’était la première femme que je voyais en quinze jours, ma bite était prête à exploser.

Je lui ai fait du pied sous la table, elle a esquivé, puis répondu. Caresses d’orteils, ça devenait chaud ; le mari ne captait rien. La discussion tournait doucement autour du cul. Ils n’étaient ni échangistes ni partouzards. Je leur racontais des choses qui m’étaient arrivées. Ça les mettait dans un drôle d’état. Ils me lançaient des regards mi-figue mi-raisin, pas très rassurés et en même temps excités.

Je suis allé à la cuisine préparer le café, histoire de les laisser se chauffer tout seuls. Ils se roulaient des pelles bien humides quand je suis revenu. Ils étaient honteux, comme deux collégiens pris en flagrant délit. Nous avons bu les cafés à table pour que je puisse continuer à faire du pied à Emilie. Je ne voyais pas sa main, mais je devinais ce qu’elle faisait sous la nappe. Lucas ne disait rien. Il rougissait et déglutissait de temps en temps. J’ai fait remonter mon pied, je l’ai fait glisser sous le tailleur, jusqu’à la motte. Le tissu de la culotte était trempé. Elle s’est pressée contre mon pied en se mordant les lèvres. Les cafés terminés, j’ai proposé à Lucas d’aller nous chercher une bonne bouteille d’armagnac à la cave parce que moi, je n’avais pas la clé. Il a suggéré à sa femme de l’accompagner. Mais elle a préféré rester. Elle me regardait. Il bandait comme un cochon, ça se voyait, et moi aussi, je bandais. Mon pied était encore humide de la mouille de sa femme. Le savait-il ? Finalement, il l’a embrassée goulûment devant moi et il est parti.

Emilie m’a regardé avec curiosité. Je me suis levé, j’ai contourné la table et je lui ai roulé une pelle sans dire un mot. Elle s’est laissé faire. Sans cesser de lui fourrer ma langue dans la bouche, je l’ai doigtée copieusement. J’ai fait glisser sa culotte à mi-cuisses. Ça lui donnait l’air d’une traînée, ça m’excitait encore plus. J’ai frotté sa chatte grasse, poilue et fournie. Mes deux doigts sont entrés comme dans du beurre. Sa mouille était poisseuse, collante et très chaude. Je l’ai entraînée sur le canapé pour la lécher. Sa vulve très écartée sentait fort. Ça me faisait un bien fou de sentir et bouffer à nouveau une bonne chatte ! On a entendu les pas de son mari qui revenait. Emilie a essayé de me repousser.

Je l’ai maintenue sur le canapé cuisses écartées. J’ai mordu son clito gonflé, elle a crié, mélange de douleur, de soumission et de plaisir. Son mari s’est figé et a posé la bouteille sur la table d’un geste absent. Il était muet et sa femme lui a dit d’une voix cassée par le plaisir : « Viens, mon chéri, c’est bon, viens. » Elle lui a fait signe de venir. Il y a eu un instant de flottement. Je ne la léchais plus. Il est venu, finalement. Timide d’abord. Nous l’avons pris par la main, tous les deux. Elle et moi.

Nous avons léché sa femme à deux. Elle aimait visiblement beaucoup ça et c’était sûrement nouveau pour elle. Ses mains se perdaient entre nous deux. Elle poussait des cris et des gémissements lascifs et accompagnait nos langues de mouvements de bassin. Sa chatte sentait fort la houle et elle avait un goût très marqué. Elle mouillait vraiment beaucoup. J’ai laissé toute la place à son mari ; je suis remonté vers la bouche d’Emilie en butinant et en picorant sa peau. Je lui ai donné un long baiser, puis lui ai présenté ma queue à sucer.

Tandis qu’elle me faisait une pipe très moyenne, elle se faisait trombiner par son mari qui avait décidé de passer aux choses sérieuses. Les mouvements agités de son bassin qui se communiquaient à sa gorge, sa tête et sa bouche rajoutaient beaucoup d’intérêt à sa turlutte. Elle râlait de plaisir. J’ai pris les choses en main pour y aller plus à fond puisqu’elle ne savait pas sucer. J’ai attrapé sa tête pour bien la maintenir et je l’ai baisée. J’ai piné sa bouche comme une chatte. Elle salivait tant qu’on aurait dit sa vraie chatte. Elle mouillait de la bouche, c’était doux, moelleux et profond.

Elle se laissait faire, elle se laissait démonter par ses deux bites, celle de monsieur qui s’en donnait à cœur joie et lui bourrait joyeusement la chatte, et la mienne qui lui ramonait la bouche. Elle avait la gorge tendue, les yeux fermés, et j’y allais sans retenue. Je l’ai prévenue que j’allais jouir et c’est à ce moment-là qu’elle a pris son pied : des ondes, des spasmes, des cris, des griffures, alors que moi je me vidais dans sa bouche. Elle avalait tout, par le bas et par le haut, c’était magnifique. Elle haletait encore de plaisir ; du foutre lui coulait sur les cuisses et dans le cou, et son mari l’a retournée. Lui n’avait pas encore joui et sa bite se dressait, violette et gonflée. Il en avait une bien longue. Il a mis sa femme docile en levrette et lui a préparé le cul avec sa langue.

Je ne pouvais pas résister à ce petit trou odorant et je l’ai rejoint. Nous avons mouillé à deux son joli trou du cul. Il était serré et ne devait pas servir souvent. Monsieur ne devait enculer madame que pour les jours de fête et aujourd’hui, il se lâchait. Ça me faisait plaisir, je me voyais comme un cupidon aux couilles pleines et au braquemart en feu. De temps en temps, nos langues chargées de salive et de sécrétions anales se rencontraient. Au premier contact, Lucas a tressailli, avant de revenir à l’assaut du cul comme si de rien n’était et nous avons continué à lui bouffer l’anus.

Ensuite, au deuxième contact, il ne s’est pas rebiffé et il a laissé ma langue donner une petite caresse à la sienne. Petit à petit, nous nous sommes entre-léchés, tout en préparant l’œillet d’Emilie.

Au moment de l’enculer, je lui ai laissé la place, mais pas pour longtemps. Tout ça m’avait refilé la gaule à moi aussi, mais au lieu d’aller à l’autre bout et de baiser à nouveau la bouche de sa femme, qui se répandait en gémissements et griffait le canapé, j’ai fait autre chose. D’un cul, je suis passé à l’autre. J’ai léché l’anus de Lucas tandis qu’il sodomisait Emilie. Il a d’abord eu un mouvement de recul, mais, tout à son plaisir, s’est laissé faire. Ma langue y allait franchement, la raie de ses fesses et jusqu’à ses couilles même, et puis plus intensément dans son petit trou qui s’est mis très vite à mouiller. Un petit trou bien serré, puceau mais élastique, musqué, tiède, poisseux et qui ne demandait que ça.

Je l’ai laissé décharger et puis ça a été mon tour. Je l’ai plaqué contre le corps de sa femme sans lui laisser une chance de m’échapper et je l’ai enculé d’un coup, avec force. Ma queue est entrée entièrement, bien serrée, presque douloureuse, et ça lui a arraché un cri ambigu. Il a voulu se dégager, mais j’étais plus costaud que lui. Sa femme, qui devait apprécier la situation, l’a maintenu contre elle en l’enlaçant. Deux ou trois coups de pine bien durs l’ont attendri, et il a commencé à gémir et à se laisser aller, d’autant qu’Emilie frottait sa chatte béante contre sa bite. Tout en enculant Lucas qui gémissait de plus en plus fort, je ne cessais de regarder sa femme.

Elle avait les yeux qui brillaient ; c’était le vrai feu d’artifice : manifestement, voir son mari se faire déboîter le cul par un inconnu la rendait folle. D’ailleurs, à force de frotter sa chatte, elle n’a pas tardé à gémir elle aussi. J’ai joui dans son mari qui s’est tendu d’un plaisir franc et massif et me suis retiré. Il s’est empressé de se relever, de se branler très rapidement, et de tout envoyer sur le visage de sa femme qui a accueilli le petit cadeau en souriant et s’est terminée elle aussi très vite à la main, sans même prendre le temps de s’essuyer. Voir ses doigts pleins de sperme aller et venir dans sa chatte, avec les giclées blanchâtres sur sa joue et ses cheveux, c’était un sacré spectacle. Elle a joui une dernière fois, et puis elle a disparu une minute à la salle de bains.

Nous étions tous crevés. Nous étions affalés sur le canapé, à moitié à poil, à nous regarder en chiens de faïence. Pour détendre l’atmosphère, j’ai proposé d’aller remplir les verres. C’était un bon cognac hors d’âge, à la température de la pièce ; elle était bien chaude, la pièce, et remplie d’odeurs de foutre. C’était une belle bouteille en verre fumé, poussiéreuse et parfumée. Nous avons fait tourner les liquides dans nos verres et avons trinqué. Nous ne savions pas trop quoi dire.

Emilie a reposé son verre, puis posé ses mains sur nos queues. Elle nous a branlés, ou plutôt elle a joué avec nos queues comme on tripote des objets anti-stress. C’était bien. La chaleur du cognac me faisait du bien. J’ai regardé Lucas, on a eu un fou rire. Sa queue a gonflé. Par mimétisme peut-être, la mienne a suivi. Emilie a passé sa langue sur les lèvres avec un air gourmand. Elle a ouvert la bouche et nous nous sommes mis debout en face d’elle. Elle nous a d’abord sucés un par un, et puis nous a pris tous les deux. J’ai expérimenté la sensation délicieuse de nos queues, qui frottaient l’une contre l’autre dans sa bouche dilatée. Elle y a été avec plus de talent que la première fois. Quand elle nous a sentis jouir, elle nous a retirés de sa bouche et nous a branlés un après l’autre dans le verre qui contenait encore un fond de cognac. Avec un air coquin, elle a bu le cocktail foutre-cognac et s’est pourléchée. La tension était retombée ; l’ambiance est redevenue joyeuse comme par enchantement. Les filles savent s’y prendre pour mettre les hommes à l’aise.

Nous avons bavardé un moment, et puis nous avons encore baisé. Nous avons pris Emilie en double pénétration. J’ai été dans son cul, et il a été dans sa chatte. A travers la membrane fine qui sépare les deux orifices, je sentais la grosse bite de Lucas coulisser, et il sentait sans doute la mienne. Emilie a joui la première, et ensuite nous avons tous les deux joui ensemble. Nous avons terminé la soirée par une espèce de tournante de pipes. Nous avons épuisé toutes les combinaisons : Lucas et Emilie m’ont sucé, j’ai sucé Lucas en compagnie d’Emilie, nous avons à nouveau léché ensemble Emilie et nous avons enfin essayé diverses formes de 69.

Nous étions passés du canapé au lit et nous n’avons pas tardé à nous endormir. Le matin, je me suis réveillé le premier. Je me suis levé pour nous préparer un gentil petit déjeuner, quelque chose de convivial ; ce qui était important, c’est que nous ne soyons pas embarrassés par les délires de la veille. Le temps que je prépare les plateaux et tout ce qu’ils contenaient, j’ai entendu des gémissements provenir de la chambre. Quelle santé ! Sitôt éveillés, ils s’y étaient remis. En apportant le plateau, je les ai matés. Emilie chevauchait son mari en amazone, elle donnait de bons coups de bassin, ça roulait dans tous les sens. Lucas était en sueur, il n’en pouvait plus, c’était très beau. Ils m’ont fait signe de les rejoindre, mais j’ai décliné l’invitation. J’ai continué à mater. Au bout d’un moment, j’ai quand même sorti mon braquemart et j’ai commencé à m’astiquer. Lucas et Emilie ont joui ensemble et j’ai passé la seconde.

Au moment où j’allais tout envoyer moi aussi, Emilie, qui était encore secouée par les spasmes du plaisir, m’a chopé la queue d’autorité et l’a enfournée dans sa bouche. J’ai joui tout droit dans sa gorge. Elle nous a serrés tous les deux contre elle. Nous sentions bien fort la baise. Les seins d’Emilie s’écrasaient contre mon torse ; je sentais son cœur cogner juste en dessous du mien. Nous avons mangé et discuté. Nous avons passé la journée dehors à chercher des champignons et à nous livrer à des loisirs paisibles, des loisirs de vieux. Nous avons parlé du temps et des arbres et pas du tout de cul. Ça n’était pas la peine, nous nous comprenions. En fin d’après-midi, je suis parti.

Cette fois-ci, ça y était, la débauche était terminée et la retraite aussi.

Ce qui m’attendait, c’était Tania, peut-être l’amour, et dans deux ou trois mois, l’agonie. Ça n’était pas tellement triste puisque j’avais fait tout ce que j’avais voulu faire. J’étais plutôt paisible.

CHAPITRE X

MIREILLE, TANIA, CANDY

Tania m’attendait. Nous avons baisé, bien sûr. Nous n’avons même fait que ça pendant quatre jours, et puis la fougue a pris fin. Nous avons alors commencé seulement à faire connaissance. Nous nous baladions. J’ai rencontré ses copines. Nous avons partouzé. Nous avons passé du bon temps et j’ai eu une première attaque de la maladie : six jours cloué au lit, une fièvre de cheval, des visions tordues, mal partout, aucun répit à part les pipes que Tania me faisait amoureusement pour me détendre. Au bout d’une semaine, j’allais enfin mieux. Je lui ai proposé d’aller en France. Je savais où je voulais l’emmener. Près de Mireille et pas loin de ma jolie putain black. Je voulais m’entourer de l’affection de ceux que j’aimais. Elle a accepté. Nous avons fait nos adieux à ses amis et nos adieux à l’Espagne. C’était le début du printemps.

Tania ne connaissait pas la France. Avant d’aller finir nos jours, ou plutôt les miens, auprès de Mireille, dans le village où j’avais passé une partie de mon enfance, nous avons fait un peu de tourisme. Nous avons baisé dans pas mal de palaces et nous avons aussi testé quelques boîtes à partouzes. Mais nous ne faisions pas que baiser. Nous visitions aussi des musées, nous bronzions sur la plage, nous dînions au restaurant, nous allions au spectacle. Nous faisions tout ce que doivent faire des amoureux friqués quand ils passent ensemble leurs premières vacances.

Tania aimait bien la France. Elle se faisait beaucoup draguer et bien sûr, elle adorait ça. Les derniers jours de nos vacances, alors que nous étions à Nice, j’ai eu une autre attaque de la maladie, et je suis resté une nouvelle fois bloqué au lit, paralysé par la fièvre, souffrant comme un petit vieux, bon à rien et même pas à bander.

Tania sortait beaucoup et me laissait seul dans la pénombre. L’obscurité me faisait du bien. Le soir, elle rentrait et elle me montrait son pognon. Elle m’expliquait qu’elle avait été tapiner, avait sucé quelques queues et rendu heureux quelques mecs. Elle n’avait jamais vu ça. Que des bons pères de famille bon chic bon genre, et ils tiraient tous des langues comme ça dès qu’ils voyaient ses nichons made in Miami. Des papas de quarante, quarante-cinq ans qui bavaient d’envie et n’en revenaient pas qu’elle suce aussi bien et qu’elle avale le foutre.

Elle adorait la France et les Français l’attendrissaient et la faisaient rire. Elle me montrait le pognon qu’elle se faisait pendant que j’étais malade et moi je n’étais pas jaloux, au contraire, j’étais fier qu’elle soit une aussi bonne pute et j’étais fier d’être son mac. Elle se replongeait avec bonheur et nostalgie dans sa vie d’avant, à l’époque où elle était pute de luxe. Elle avait établi ses quartiers dans un bar à cocktails et elle épongeait des cadres qui n’auraient jamais eu les moyens de se la payer si elle avait affiché ses tarifs réels, mais là, elle faisait ça pour le plaisir, par amusement, par désœuvrement, et pour avoir quelque chose d’amusant à me raconter le soir.

Quand j’ai été mieux, nous avons quitté Nice. C’était la fin de nos vacances, la fin du tourisme, nous avions vu tout ce qu’il y avait à voir et fait tout ce qu’il y avait à faire. J’étais impatient de rentrer au bercail.

Mireille a été contente de nous accueillir. Nous étions arrivés juste avant la saison pleine, fin mars, et nous étions donc les seuls clients. Nous avons dîné tous les trois et discuté. Mireille et Tania se sont bien entendues. Ça me faisait plaisir. Le premier soir, nous n’avions rien fait. Nous étions fatigués par le voyage, et moi, j’étais encore un peu diminué par la maladie.

Le lendemain matin, je me suis comme d’habitude réveillé le premier. Il devait être six heures du matin et je me sentais en pleine forme. L’air de la campagne me faisait peut-être du bien. En tout cas, c’était évident que, au moins jusqu’à la prochaine fois, la maladie était repartie loin de moi. Je me suis levé sans bruit, me suis rendu à tout hasard à la station-service. Bingo ! Ma belle pute black était là, fidèle au poste. Elle avait l’air fatigué et elle m’a expliqué que c’était la fin de son tapin. Elle a quand même accepté de me prendre, mais pas de pipe. Je pouvais faire ce que je voulais de son cul ou de sa chatte, mais elle préférait que je laisse sa bouche tranquille. Elle avait bouffé trop de queues au cours de la nuit, elle n’en pouvait plus. Ça ne me posait aucun problème.

Nous nous sommes rendus dans un coin tranquille derrière les sanitaires et je l’ai enculée debout. Elle était contre le mur d’un bâtiment en ciment, sa jupe relevée et son string aux chevilles, et je m’affairais dans son cul doux et confortable à grands coups de bite. Ça me faisait du bien, à la fraîche, avec les premiers oiseaux qui chantaient et le vent du matin sur mes couilles et mon cul. Je lui claquais les fesses pour accompagner mes coups de bite et elle gémissait de façon sincère. Ses mains agrippaient mes cuisses et mon cul pour m’encourager à la sodomiser avec encore plus de vigueur, ce que je ne me privais pas de faire. Elle n’a bien sûr pas joui, trop fatiguée, et moi, j’ai déchargé tout au fond de son anus. Je me suis vidé longtemps, enfoncé jusqu’à la garde, sans bouger, juste en poussant du bassin, en forçant des reins. Je sentais ma bite dégorger tout son foutre par spasmes et les ongles de ma belle pute me griffer mes fesses, comme pour presser tout le jus que je contenais.

Après, nous avons pris un café à la machine, bien chaud et agréable, et nous avons bavardé un petit peu. C’est là que j’ai enfin appris son nom. Candy. Enfin, ça n’était pas son vrai nom, mais son nom de pute, son nom de scène. Elle l’aimait bien, et moi aussi, je trouvais ça chouette. Nous avons discuté une demi-heure, et puis elle m’a annoncé qu’elle rentrait chez elle (elle habitait dans un patelin voisin) dormir un peu. Elle m’a proposé de repasser la voir le soir, je lui ai dit que je ne viendrai peut-être pas seul. Elle m’a souri.

Quand je suis retourné chez Mireille, une petite surprise m’attendait.

Des gémissements pas du tout équivoques provenaient de l’étage, et plus précisément (je m’en suis rendu compte en montant l’escalier), de la chambre de Mireille. Tania n’était nulle part dans la maison, c’est donc avec un sourire entendu que j’ai poussé la porte entrebâillée. Je ne m’étais pas trompé : Tania et Mireille se faisaient une magnifique 69. La bouche de Mireille s’activait sur la magnifique queue de Tania, tandis que Tania léchait avec brio la chatte ouverte et appétissante de Mireille. Leurs deux paires de seins s’écrasaient et glissaient sur leurs peaux mouillées de sueur. C’était un spectacle magnifique.

Je ne me suis pas joint tout de suite à elles. Je les ai laissées finir. Je voulais les entendre jouir, ce qu’elles n’ont pas tardé à faire. Etre voyeur de l’orgasme de Tania m’a encore plus troublé que toutes les fois où nous avions joui ensemble. Entendre ses gémissements aigus, voir son visage féminin tordu de plaisir et observer dans le même temps sa longue queue se tendre et gicler un sperme épais sur le visage de Mireille était fascinant. Et ça me faisait aussi revenir une gaule du tonnerre...

Je les ai donc rejointes pour une joyeuse partie à trois. Pipes, enculades, cuni, variations sur le genre, tout nous était permis, surtout avec cette créature magnifique et hybride qu’était Tania. Nous ne nous sommes refusé aucun plaisir et nous avons ensuite goûté tous les trois à une longue sieste. J’en ai été tiré ainsi que Tania par une délicieuse pipe administrée par Mireille qui se partageait équitablement entre nos deux queues dressées. Tout en me faisant sucer, je m’occupais des seins magnifiques de Tania. Léchouilles, mordillements, ses tétons réagissaient autant à ma bouche que son gland à celle de Mireille. Nous avons joui à peu de temps d’intervalle.

Ensuite, j’ai proposé à Tania de lui montrer le village de mon enfance. Elle a accepté volontiers. Pendant ce temps, Mireille nous a déclaré qu’elle préparerait le dîner.

Nous avons déambulé dans les rues. Je lui ai montré la maison de mes parents, celle où ils étaient morts et que j’avais revendue peu après. Je n’étais pas un type nostalgique à l’époque. Maintenant peut-être plus. La maison avait changé de main depuis et je ne connaissais pas les nouveaux propriétaires. Nous sommes passés devant des magasins fermés. Je lui racontais des anecdotes de mon enfance. Ici, j’avais volé des bonbons ; ici, j’avais acheté en cachette un bouquin de cul. C’était l’époque où on en trouvait dans toutes les maisons de la presse. Dans cette impasse, j’avais connu mon premier baiser avec la langue ; j’avais neuf ans et la fille, onze. Tania me regardait avec émotion. Ses yeux brillaient. Je crois qu’elle tombait amoureuse de moi. Je me sentais bien et en pleine forme. Nous visitions d’autres lieux encore où je lui racontais d’autres histoires minuscules.

Vers vingt heures, nous avons été à la station-service. J’avais dit à Tania que je comptais lui présenter quelqu’un à qui je tenais beaucoup. Candy était là, fidèle au poste. Elle m’a souri. Nous nous sommes éloignés. Son sourire s’est transformé en fou rire quand elle a vu Tania baisser sa jupe et sortir son matos. Elle l’a sucé doucement et l’a fait jouir dans l’herbe avant de s’occuper de moi. Tania a pris le relais pour la fin et m’a avalé d’un trait. Je regardais la lune. Nous sommes rentrés dîner.

ÉPILOGUE

Nous nous partagions entre la baise, les dîners, les promenades. Nous étions quatre ; Candy n’a pas tardé à s’installer chez nous et à cesser de faire la pute, pour profiter elle aussi des derniers éclats de ma fortune. Des couples se sont formés, même si nous baisions tous ensemble indifféremment, multipliant les positions, les trouvailles, les combinaisons, les moyens de jouir.

Je me suis mis avec Tania. Candy et Mireille ont formé un couple classiquement lesbien. Elles avaient une relation à la fois douce et perverse, une sorte de rapport mère-fille ou mentor-élève. Nous nous disputions rarement...

Les jours, les semaines, les mois passaient ; je ne mourais toujours pas. La maladie semblait s’être éloignée. Je ne faisais plus de cauchemars. C’était peut-être l’amour, ou l’air tranquille du village de mon enfance. Je n’avais plus envie de courir le monde, ni de faire des rencontres. J’étais heureux où j’étais. De temps en temps, j’allais à Paris voir mon médecin, qui était tout surpris. La maladie régressait ; j’étais parti pour guérir.

Nous vivions selon les saisons. L’été, nous sortions, nous nous amusions dehors. L’hiver, nous restions à la maison ; nous inventions de nouveaux jeux.

Les habitants du village ne s’intéressaient pas à nous. Il y a eu des rumeurs, mais au bout d’un moment, les choses se sont tassées. Nous vivions à notre façon.

Ça a duré cinq ans, cinq ans de bonheur, et puis la vie a donné des coups de tournevis dans tout ça : Mireille est morte. Notre bel équilibre a été rompu. Finalement, la maladie avait chopé quelqu’un, mais pas moi. Mireille était la plus âgée d’entre nous. A l’enterrement, il n’y avait que nous trois et les employés de la mairie. Les villageois nous avaient toujours méprisés ; ils nous le montraient enfin, et moi, je me suis mis à les détester. Ça n’a plus été pareil. Je me sentais moins heureux. Notre ménage à trois ne marchait pas aussi bien que notre communauté à quatre. Quelques mois après le décès de Mireille, Candy nous a dit adieu ; elle est partie. Je n’ai plus jamais entendu parler d’elle. Après, Tania a voulu qu’on aille s’installer ailleurs, mais je ne voulais pas. Je préférais mourir où j’étais. Nous nous sommes séparés. L’agitation de la vie espagnole lui manquait.

Les villageois ne me parlaient plus. L’ambiance devenait pesante ; finalement, je suis parti. En Thaïlande, je me suis tapé une ribambelle de putes et de masseuses.

Pour finir, la maladie m’a rattrapé.

J’ai acheté une petite baraque ; et là, j’ai écrit tout ça...

J’ai aimé cette vie. J’ai niqué comme un fou. J’ai niqué les plus belles filles. J’ai niqué toutes les filles, et aucune ne m’a oublié...

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-636-0
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-563-8
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

E00001 — SÉANCES MAJEURES / ISABELLE DELANGE

E00002 — DOGGING / FRÉDÉRIC MANCINI

E00003 — LA CASTRATRICE / LINO LECHÊNE

E00004 — FESSES ROUGES / ITALO BACCARDI

E00005 — LA FUGUEUSE / RACHIDA GLAMOUR

E00006 — L'HOMME SOUMIS / ALÉGAREC

E00007 — ESCORT GIRL / ALYSSON HEFFNER

E00008 — HÔTESSES DE CAISSE / GAËLLE BERTIGNAC

E00009 — L'ÉPOUSE LIBERTINE / HERVÉ GRATIANO

E00010 — SAFARI SEXUEL / ADRIEN CAREL

E00011 — PERVERSIONS DISCRÈTES / ADRIEN CAREL

E00012 — MOITEURS MALGACHES / AURORE TAVERNIER

E00013 — FANTASMES PERVERS / CLAUDE DELBOUIS

E00014 — LA FILLES AUX BOTTES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00015 — CHAUDES BEURETTES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00016 — BONDAGE / CLAUDE DELBOUIS

E00017 — HONK KONG DOLLY / MOERA COON

E00018 — TRANSGENRE / SOFIA AZURIA

E00019 — NUITS D'ASIE / PATRICK SAINT-JUST

E00020 — LA FEMME À L'ENVERS / ADRIEN CAREL

E00021 — MES FESSÉES / STELLA O.

E00022 — LES SCANDALEUSES / CORNELIUS

E00023 — FANTAISIES PERVERSES / ITALO BACCARDI

E00024 — FOLLES NUITS AU ZAÏRE / PATRICK SAINT-JUST

E00025 — INSATISFAITE / ADRIEN CAREL

E00026 — LA SALLE D'ATTENTE / CARMEN RITZ

E00027 — LES PRÉDATRICES / CARLO VIVARI

E00028 — HAPPY FUCKING / MARC BERJAUD

E00029 — L'INSTITUT DES FANTASMES / CLAUDE DELBOUIS

E00030 — LE CONTRAT / CORNELIUS

E00031 — DES MAÎTRESSES EXIGEANTES / GILLES DE SAINT-AVIT

E00032 — GLORY HOLES / FRÉDÉRIC MANCINI

E00033 — PRÊTE À TOUT POUR RÉUSSIR / PATRICK SAINT-JUST

E00034 — LE VALET / CHRISTOPHE SIÉBERT

E00035 — FLEURS LASCIVES / ITALO BACCARDI

E00036 — REALITY SHOW / BERNARD MARGERIDE

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com